

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Piden diputados "Grito" en los fuertes

Con el voto en contra de la diputada Ana María Jiménez, la Comisión Permanente del Congreso del Estado aprobó este miércoles un exhorto al Gobernador Rafael Moreno Valle para que lleve a cabo una ceremonia del Grito de Independencia en las zonas de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, diferente al que se realizara en el Zócalo de la ciudad. (El Sol de Puebla)

Síntesis

Ofrece Tony Gali detonar a Puebla

"Yo de Puebla voy a hacer el corazón de México", aseguró Antonio Gali Fayad, al dejar en claro que buscará alcanzar la postulación a la presidencia municipal de Puebla, para darle así continuidad al proyecto del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas. (Síntesis)

Intolerancia

Elogia Carlos Sánchez civilidad de diputados

En una reunión celebrada en las instalaciones del PRI Nacional, los diputados eligieron de manera unánime por votación secreta al diputado federal por el distrito de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, como coordinador de la bancada priísta. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Enfrenta Puebla escalada delictiva

En 240 de las 400 colonias de Puebla, lo que representa el 60 por ciento, se concentra el mayor índice delictivo de robo en todas sus modalidades, siendo jóvenes, mujeres y personas de la tercera edad los más vulnerables, por ello, el ayuntamiento lanzó el programa "Súmate" contrarrestar la delincuencia con ayuda de los vecinos. (Milenio)

La Jornada de Oriente

"Ni nos dejamos ni nos rajamos": #YoSoy132 ante denuncia penal

El Nodo de Defensa de los Derechos Humanos (Nodho), reprobó la actitud del gobierno que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas por haber denunciado penalmente a los integrantes del #YoSoy132Puebla y consideró que la acción es un intento de amedrentar a los jóvenes, quienes se han manifestado pacíficamente. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

@-consulta

Exhortan a realizar doble Grito en Los Fuertes y alcaldía

Ocho de los nueve diputados locales que integran la Comisión Permanente del Congreso local, exhortaron a realizar un grito doble para el 15 de septiembre, pese a que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez ya acordaron que el grito se lleve a cabo en el zócalo de la capital. (@-consulta)

periodicodigital.com.mx

Congreso aprueba se lea arenga del Grito en Zócalo y Los Fuertes

Con 8 votos a favor y uno en contra el Congreso del Estado aprobó que el próximo 15 de septiembre en la celebración del Grito de Independencia en los Fuertes se dé lectura a una arenga "similar" a la dicha en el Zócalo capitalino. (Periódico digital)

Contraojosq

Manzanilla firma convenio con 'Universidad Patito'

Este miércoles, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el Rector de la Universidad del Real, Carlos Enrique García Sánchez, firmaron un convenio para el otorgamiento de becas a empleados de la dependencia y sus familiares, así como a personas de escasos recursos. (Contraparte)



Carlos Sánchez Romero, líder de diputados federales poblanos del PRI

Mediante una votación secreta, y la declinación de tres de los cuatro aspirantes a coordinar la fracción de diputados federales poblanos del Revolucionario Internacional (PRI), el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) designó al presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, como líder de los legisladores del tricolor de Puebla. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Exhiben a Los Pinos

MVS exhibió mensajes y correos con los que acredita que Presidencia pidió no recontractar a Aristegui a cambio de respetar el uso de la banda 2.5 GHz. (Reforma)



Político, el eje de la crisis por banda 2.5

El conflicto entre MVS y el gobierno federal escaló ayer luego de que ambas partes cruzaron acusaciones de chantaje, mentiras y manipulación de información. (El Universal)



AMLO lanza SOS a Felipe Calderón

Andrés Manuel López Obrador demandó al presidente Felipe Calderón dar a conocer toda la información que posee sobre el manejo de recursos millonarios que hizo el Partido Revolucionario Institucional a través de instituciones bancarias; de lo contrario, advirtió que el titular del Ejecutivo incurriría en actos de encubrimiento, "equiparable a traición a la patria". (Milenio digital)



MVS y Los Pinos se tiran con todo

El presidente del consejo de administración de Multivisión (MVS), Joaquín Vargas Guajardo, presentó documentos con el fin de probar la manera en que el gobierno federal lo presionó para que la periodista Carmen Aristegui se disculpara de manera pública con el presidente Felipe Calderón por haber difundido información sobre sus presuntos problemas de alcoholismo. (La Jornada)



Ventaja competitiva, en riesgo por desabasto de gas

Para resolver el desabasto de gas en el país, la única solución a corto plazo que vislumbra la Asociación Mexicana de Gas Natural es aumentar el volumen de importaciones, con lo que se encarece el precio del hidrocarburo. (El Economista Digital)



El Congreso urge a SCT informe sobre 2.5 GHz

La Permanente aprueba punto de acuerdo. El texto menciona "visos de venganza y que la medida no tiene explicación lógica". "Se puede configurar en ataque al derecho a la información". (Crónica Digital)



IFE descarta crisis por fallo; llama a respetar calificación de la elección

El consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, negó la existencia de un enojo social por los comicios presidenciales, y aseguró que la gente está tranquila en espera del fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **Inaugura Eduardo Rivera cuatro aulas de medios; ya son 43**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró esta mañana cuatro aulas de medios para hacer un total de 43 las que ha habilitado durante su gobierno, principalmente en preescolares y bachilleratos, con una inversión de 8.8 millones de pesos. Además, Moroni Pineda, de la Fundación Unete, reveló que aprovechando el equipamiento, la Fundación IBM pondrá en marcha a partir del mes entrante, un programa piloto con un software de aprendizaje del idioma inglés en 15 escuelas, que a partir del próximo ciclo escolar podría aplicarse en todas las instituciones con aulas de medios del municipio. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666865.htm>



INTOLERANCIA

- **Rivera sigue equipando escuelas**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez entregó con una inversión superior a los 800 mil pesos cuatro aulas de medios equipadas con 15 computadoras e internet en cuatro instituciones de nivel preescolar, ubicadas en las juntas auxiliares de San Pedro Zacachimalpa y San Francisco Totimehuacán, así como en la unidad habitacional La Victoria y en la colonia Guadalupe Hidalgo. Tras visitar los Jardines de niños "Josefa Ortiz de Domínguez", "Quetzalcóatl", "Lázaro Cárdenas" y "Adolfo Ruiz Cortines", el edil capitalino reiteró que su gobierno es la primera administración municipal que entrega aulas de medios a nivel preescolar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99390

INTOLERANCIA

- **Rivera anuncia Grito austero**

Los diputados locales aprobaron en sesión ordinaria que se realicen dos "arengas" para el día del grito de Independencia. Uno en el palacio municipal y otro más en Los Fuertes de Guadalupe. Lo anterior, provocó que el presidente municipal, Eduardo Rivera abriera la posibilidad de cancelar de manera definitiva la tradicional cena del Grito en el palacio del ayuntamiento que se ofrece cada año a cientos de invitados entre políticos y funcionarios de todos los niveles de gobierno. En entrevista, el alcalde poblano admitió que hasta el momento no se tiene contemplada ninguna cena en el patio del palacio municipal pues se espera realizar un evento austero para el 15 de Septiembre. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99385



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Cancela el ayuntamiento la cena del 15 de septiembre en Palacio Municipal**

El ayuntamiento de Puebla decidió cancelar la recepción que tradicionalmente ofrecía a más de 150 invitados especiales la noche del 15 de septiembre, para presenciar el Grito de Independencia en el Palacio Municipal. Lo anterior lo confirmó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien subrayó que esta decisión representará un ahorro en las finanzas municipales. El edil capitalino comentó que a pesar de que en el presupuesto de Egresos de este año está aprobada una partida cercana a los 3 millones de pesos para las festividades patrias, el gobierno de la ciudad calcula no emplear más de un millón y medio de pesos en invitaciones, seguridad, iluminación y otros actos alusivos a la celebración de la Independencia de México. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cancela-el-ayuntamiento-la-cena-del-15-de-septiembre-en-palacio-municipal_id_12475.html



E-CONSULTA

- **Rivera encabeza jornada de inauguración de Aulas de Medios**

Con la finalidad de facilitar el acceso de herramientas tecnológicas a los estudiantes de la capital poblana, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó una jornada de inauguración de Aula de Medios en las que se invirtieron más de 800 mil pesos para beneficiar a cuatro planteles educativos de los niveles básico y medio superior. Frente a docentes, padres de familia y alumnos de la escuela "Josefa Ortiz de Domínguez", localizada en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, Rivera Pérez destacó que Puebla es uno de los

primeros municipios a nivel nacional que comenzó con el equipamiento de aulas en el nivel preescolar, a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-encabeza-jornada-de-inauguracion-de-aulas-de-medios?category_id=33

E-CONSULTA

- **De forma mínima, el gobierno estatal y la capital reducen deuda**

La deuda del estado de Puebla disminuyó 65.4 millones de pesos, mientras que la de la capital 32.1 millones; ambas entre el primer y segundo trimestre de este año, de acuerdo con el último reporte emitido por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia informó que los compromisos del gobierno estatal pasaron de 9 mil 752.9 a 9 mil 687.5 millones de pesos, lo que representa una reducción de apenas 0.6 por ciento, con lo que Puebla se ubicó en la posición 13 de los estados con mayor deuda pública en el país. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/de-forma-minima-el-gobierno-estatal-y-la-capital-reducen-deuda?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento gastará 1.5 mdp para el Grito: Rivera Pérez**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anunció que la Comuna ejercerá millón y medio de pesos para los festejos del 15 de septiembre, y agregó que la tradicional cena que se llevaba a cabo en el patio del Palacio Municipal al término de la ceremonia del Grito de Independencia se cancela este por las actividades que se desarrollarán en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. El alcalde declaró lo anterior como respuesta a las declaraciones de algunos diputados locales que señalaron que el gasto para dichas actividades ascendería a los 30 millones de pesos, aclarando que en el caso de la capital poblana no será así. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_gastara_15_mdp_para_el_grito_rivera_perez



PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera entregó aulas de medios en escuelas de la capital poblana**

Con la finalidad de facilitar el acceso de herramientas tecnológicas a los estudiantes de la capital poblana, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó una jornada de inauguración de Aula de Medios en las que se invirtieron más de 800 mil pesos para beneficiar a cuatro planteles educativos de los niveles básico y medio superior. Frente a docentes, padres de familia y alumnos de la escuela "Josefa Ortiz de Domínguez", localizada en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, Rivera Pérez destacó que Puebla es uno de los primeros municipios a nivel nacional que comenzó con el equipamiento de aulas en el nivel preescolar, a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29332:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-aulas-de-medios-en-escuelas-de-la-capital-poblana&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **El Grito será austero: Eduardo Rivera**

Los gastos para la celebración del Grito de Independencia no rebasarán el millón y medios de pesos, afirmó, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, al desmentir la versión sobre el posible uso de 30 millones de pesos para el acto que se realizará la noche del 15 de septiembre. En entrevista, expresó que el total de los gastos se dará a conocer la próxima semana, sin embargo, advirtió que el ayuntamiento no gastará 30 millones

para los preparativos, como se manejó hace algunos días. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-Grito-sera-austero:-Eduardo-Rivera&id=33896>

RETO DIARIO

- **Rivalidad de RMV y Rivera aumenta inseguridad: PRI**

La rivalidad y confrontación entre el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; ha ocasionado que se incremente la inseguridad en la capital poblana, declaró el secretario del Comité Municipal del PRI, Iván Galindo Castillejos. "Resulta notoria la mala relación que existe entre ambos niveles de gobierno y se traduce en una mala coordinación entre autoridades, esto tiene como resultado que los índices de delincuencia e inseguridad se hayan desatado y es producto de esta mala relación", enfatizó. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivalidad-de-RMV-y-Rivera-aumenta-inseguridad:-PRI&id=33890>



NG PUEBLA

- **Respalda Rivera trabajo de Amadeo Lara**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, negó que fuera necesaria la destitución del secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, lo anterior luego de que en las últimas semanas se incrementaran los índices de delincuencia en la capital. Asimismo, aseguró que los elementos de seguridad están capacitados al 100 por ciento para que logren realizar su trabajo de manera efectiva y garanticen la integridad de todos los ciudadanos. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

NG PUEBLA

- **Rivera entrega 4 Aulas de Medios; 2 en preescolar**

Con la finalidad de facilitar el acceso de herramientas tecnológicas a los estudiantes de la capital poblana, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez encabezó una jornada de inauguración de Aula de Medios en las que se invirtieron más de 800 mil pesos para beneficiar a cuatro planteles educativos de los niveles básico y medio superior. Frente a docentes, padres de familia y alumnos de la escuela "Josefa Ortiz de Domínguez", localizada en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, Rivera Pérez destacó que Puebla es uno de los primeros municipios a nivel nacional que comenzó con el equipamiento de aulas en el nivel preescolar, a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/36793rivera-entrega-4-aulas-de-medios-2-en-preescolar#.UDYVUsEf78Q>

NG PUEBLA

- **Comuna destinará 1.5 mdp para festejos patrios: Rivera**

El Ayuntamiento de Puebla ejercerá cerca de 1.5 millones de pesos para los festejos del Grito de Independencia que corresponderán a los eventos que ofrecerá el municipio en el zócalo de la ciudad, anunció el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Lo anterior al cuestionarle sobre las exigencias de los diputados del Partido Acción Nacional, Partido de la Revolución Democrática y el Partido del Trabajo por el presunto gasto excesivo de 30 millones de pesos para los festejos patrios. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Callejón del Variedades, lugar de mala muerte**

Comerciantes ambulantes del Callejón Variedades tienen tomada y en completo desorden la privada de la 2 Poniente, donde por años se ha operado en completa anarquía. En este lugar, hay desde prostíbulos clandestinos, venta de drogas, armas y hasta la invasión total de la calle por puestos informales que venden piratería, explosivos, animales y bebidas embriagantes. Lo anterior, ha ocasionado un grave deterioro en este espacio público, gran cantidad de basura, daños a fachadas y hasta diversas actividades ilícitas. Es por ello, que el regidor del PRD, Arturo Loyola González exigió una "limpia" del lugar así como su regulación comercial debido a que el Callejón del Variedades está tomado a placer por 63 comerciantes informales que a la larga se han apoderado completamente de esta avenida. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99389

MILENIO

MILENIO

- **Destinará ayuntamiento de Puebla 1.5 mdp para festejos patrios**

El ayuntamiento capitalino destinará 1.5 millones de pesos para los festejos patrios que se realizarán en el zócalo de la ciudad, los cuales incluirán espectáculos, iluminación y un incremento en las medidas de seguridad. Así lo confirmó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez quien refirió que la tradicional cena que se realizaba al interior del Palacio después del Grito, no se tiene contemplada para este año, debido a que habrá actividades paralelas en la zona de los Fuertes. Rivera Pérez rechazó que su administración pudiera ejercer más recursos de los contemplados. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d1551d645>

MILENIO

- **Buscará comuna predios para estacionamiento en la 43 Poniente-Oriente**

Una de las dos alternativas que tiene el ayuntamiento de Puebla para solucionar el déficit de estacionamientos en la avenida 43 Oriente-Poniente, es la de apoyar la búsqueda de predios cercanos que podrían utilizarse para aparcar vehículos, además de brindar la facilidad para que inversionistas puedan ponerlos en uso, además de que el servicio podría concesionarse. En entrevista, el regidor David Méndez Márquez expuso que el cabildo giró la instrucción a la Secretaría de Obra Pública para que busque predios en la zona; agregó "mi posición en particular es la de que la concesión de un espacio público tiene que ser la última alternativa a la que se llegue".. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d15502efe>

MILENIO

- **Solicita regidor reordenamiento comercial en el callejón "Variedades"**

El regidor perredista Arturo Loyola González se mostró a favor de que se realice el reordenamiento comercial y rescate del callejón denominado "Variedades", el cual se ubica sobre la privada de la 2 Poniente, ya que aseguró que el lugar incumple con la normatividad de ser un mercado temporal, esto debido a que todos los días hay comercio informal instalado. Expuso que esta medida también se debe aplicar para la reubicación de comerciantes, cuya propuesta está a consideración de la Secretaría de Gobernación municipal, quien deberá adquirir algunos inmuebles o casonas en donde podrían instalarse. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d1546009b>



E-CONSULTA

- **Comuna invertirá 1.1 mdp en iluminación de edificios para fiestas patrias**

Un total de 1.1 millones de pesos erogará el ayuntamiento de Puebla sólo para la compra de los focos tradicionales y leds que se emplearían para la iluminación de inmuebles municipales en el marco de los festejos patrios. Esto lo dio a conocer el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, al comentar que estos focos serían utilizados en el Palacio Municipal, el Panteón Municipal y la Sala de Regidores. Lo

anterior implica que cerca del 75 por ciento del presupuesto que tiene estimado para las fiestas del mes de septiembre se destinarán a este rubro. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1515

E-CONSULTA

- **Firmaron carta compromiso con el ayuntamiento 58 casas de empeño**

Un total de 58 casas de empeño ya firmaron la carta compromiso con el ayuntamiento de Puebla para incrementar la seguridad en los establecimientos, dos semanas después de que se acordara esta medida para que los empresarios pudiera reabrir sus negocios y regular este giro comercial. Sin embargo, poco menos de la mitad de estos locales han abierto sus puertas, pues están en proceso de que se retiren los sellos de clausura además que deben pagar la multa correspondiente. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/58-casas-de-empeno-ya-firmaron-carta-compromiso-con-el-ayuntamiento?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento gastará 1.5 mdp para el Grito: Rivera Pérez**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anunció que la Comuna ejercerá millón y medio de pesos para los festejos del 15 de septiembre, y agregó que la tradicional cena que se llevaba a cabo en el patio del Palacio Municipal al término de la ceremonia del Grito de Independencia se cancela este por las actividades que se desarrollarán en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. El alcalde declaró lo anterior como respuesta a las declaraciones de algunos diputados locales que señalaron que el gasto para dichas actividades ascendería a los 30 millones de pesos, aclarando que en el caso de la capital poblana no será así. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_gastara_15_mdp_para_el_grito_rivera_perez



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **500 ambulantes solo podrán vender el 15 de Septiembre**

Para la verbena popular del próximo 15 de Septiembre, el ayuntamiento de Puebla plantea otorgar por lo menos 500 espacios para 15 organizaciones que cada año participan en los festejos. Además, solo se establecería el 15 de Septiembre como el único día que tendrán los comerciantes informales para instalar sus puestos. Este año se prevé que los comerciantes estarán instalando sus puestos la tarde del 15 de Septiembre para desalojar las vialidades a más tardar por la madrugada del 16 de septiembre, además de que solamente se usaría la calle 16 de septiembre de la 5 a la 9 poniente y las laterales de la 5 y 7 pte. para establecer sus espacios. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--500-ambulantes-solo-podran-vender-el-15-de-Septiembre&id=45181>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Loyola pide limpiar de ambulantes el tradicional Callejón de Variedades**

Con el objetivo de mejorar la imagen de la ciudad de Puebla durante el Tianguis Turístico 2013, Arturo Loyola González, presidente de la Comisión de Transporte, pedirá el desalojo de 63 comerciantes instalados en el Callejón de Variedades. Debido a que los vendedores instalados en la privada de la 2 Poniente, conocida como "Callejón de Variedades", se han apoderado del lugar impidiendo el libre tránsito de las personas que por ahí pasan, Loyola González, exigió a la Dirección de Normatividad Comercial, encabezada por Luis Mora Velasco, retirarlos lo antes posible. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Loyola-pide-limpiar-de-ambulantes-el-tradicional-Callejon-de-Variedades&id=33889>



NG PUEBLA

- **Contratarán seguros contra robo de equipo en Aulas de Medios**

Luego de que se presentara el robo de equipo de cómputo en una Institución Educativa de las 43 en las que se acondicionaron Aulas de Medios, el Ayuntamiento de Puebla, a través de la fundación ÚNETE buscarán la contratación de un seguro de protección para el mobiliario tecnológico. Sin embargo, el seguro tendrá función para las aulas de medios que se instalen en futuras ocasiones hasta que se concrete este aseguramiento de los equipos. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

NG PUEBLA

- **Loyola exige desalojo de comerciantes**

El regidor y presidente de la comisión de Transporte, Arturo Loyola González, exige a la dirección de Normatividad Comercial el desalojo de los 63 comerciantes instalados en el "Callejón de Variedades" ubicado entre la 2 y 4 poniente. Y es que a decir del regidor, los vendedores se han apoderado del espacio público, lo acondicionaron con locales de lámina y han cerrado el acceso con cadenas y candados con el propósito resguardar la variedad de productos que se ofertan, que apuntó van desde ropa, pasando por artículos piratas, hasta la posible venta de estupefacientes. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Establecerán cuota en estacionamientos de parques públicos**

La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) analiza la implementación de una cuota de diez pesos por el uso del estacionamiento en cuatro parques de la capital, con el objetivo de recaudar fondos para su mantenimiento. Dicha cuota está establecida en la Ley de Ingresos del Estado aprobada por el Congreso local para este año, sin embargo no se ha implementado el cobro en los parques públicos, por lo que en los próximos días se dará a conocer la tarifa. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666937.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueba Congreso exhorto para que haya dos Gritos de Independencia**

Con el voto en contra de la diputada Ana María Jiménez Ortiz (PAN), la Comisión Permanente del Congreso del Estado aprobó el exhorto al gobernador Rafael Moreno Valle para que lleve a cabo la Ceremonia del Grito de Independencia en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, de igual forma que la que se realizará en el zócalo de Puebla. Con ocho votos a favor y uno en contra, los integrantes de la Comisión aprobaron el exhorto que establece que a partir de este año se realice una arenga el 15 de septiembre en la zona de Los Fuertes en la que se exalte a los héroes de la batalla del 5 de mayo. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666872.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Reporta Consejo Ciudadano alta incidencia de robo a transeúntes**

Durante el segundo cuatrimestre del 2012, el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia recibió un total de mil 82 reportes sobre delitos cometidos en la capital, destacando el robo a transeúntes con un 12.66 por ciento. Lo anterior según datos que proporcionó el presidente del Consejo Ciudadano, Andrea Ambrogui Domínguez, recabados por el organismo durante el periodo que comprende del 7 de abril al 19 de agosto del presente año. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666877.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Agradece Agüera ser considerado por el PRI para la alcaldía**

Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, rechazó que haya recibido una invitación para convertirse en subsecretario de Educación en la administración del virtual presidente electo, Enrique Peña Nieto y también agradeció al dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, por tomarlo en cuenta entre los perfiles a la alcaldía. No obstante, el rector de la máxima casa de estudios de la entidad, evadió pronunciarse respecto a si en el futuro analizaría ambas posibilidades, debido a que afirmó que está comprometido con el trabajo de la universidad. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666873.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Pide San Andrés al Congreso emplazamiento para definir límites**

El síndico municipal de San Andrés Cholula, Balbino Solís Zamora, pidió al Congreso local que emplace a los ayuntamientos de la zona conurbada para definir los límites territoriales. La petición se turnó a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales para su estudio. En este sentido, el presidente de la Comisión de Asuntos Municipales e integrante de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, Jesús Zaldívar Benavides, negó que se pueda prever un nuevo problema en la aprobación de las leyes de Ingresos de Puebla y San Andrés Cholula, como ocurrió el año pasado y por lo que se enfrenta una Controversia Constitucional ante la SCJN. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Franquicias bajarán recursos por 200 mdp**

Un fondo de crédito privado de una sofom por 200 millones de pesos para la compra de franquicias, para apalancar 50 por ciento de la adquisición, con una tasa del 18 por ciento anual sobre saldos insolutos, sin garantía hipotecaria, detonará México Franchise Network. Así lo anunció el vicepresidente de la asociación de empresas franquiciantes México Franchise Network, Francisco Lobato Galindo, al estimar que a través de esos créditos podrán crearse mil 500 empleos con prestaciones en 2012 e igual número de plazas en 2013. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Posible controversia por Tablas Catastrales**

A partir del 15 de octubre, el Congreso del Estado comenzará la recepción de las propuestas de las Leyes de Ingresos de los municipios de Puebla, mismas que incluyen las Tablas de Valores Catastrales de 2013. De aprobarse las leyes de ingresos sin haber resuelto el legislativo local el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, se cometería una nueva violación constitucional aún más grave, pues los diputados caerían en desacato a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Lo anterior, conllevará a que el ayuntamiento poblano recurriera a una nueva Controversia Constitucional si se aprueban las Tablas de Valores Catastrales del próximo año sin haber resuelto antes la violación que cometieron los diputados en 2012, así lo sentenció el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99375

INTOLERANCIA

- **Se descarta Agüera como candidato para 2013**

El Rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que no buscará ninguna candidatura a cargo de elección popular en el proceso comicial local del 2013 en el Estado de Puebla, asimismo, dijo que no tiene planteado incorporarse al gobierno federal, en la siguiente administración, que encabezará el priista Enrique Peña Nieto. Y aunque las encuestas lo posicionan de manera preferente entre los poblanos, para contender por la presidencia municipal de la ciudad de Puebla, el rector de la máxima casa de estudios del Estado de Puebla, solamente agradeció que los poblanos lo tengan en buena percepción política. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99377

INTOLERANCIA

- **Asaltan a cliente de Oxxo en Puebla**

Un joven de 19 años, cliente de la tienda Oxxo ubicada en Boulevard 5 de Mayo, entre 34 y 36 poniente, de la colonia Santa María, fue asaltado por dos sujetos cuando salía del establecimiento. Los sujetos lo amagaron y lo despojaron de sus pertenencias, dándose a la fuga. El joven explicó a la Policía Municipal que los delincuentes tomaron direcciones distintas, luego de apoderarse del botín, que consistió en un teléfono celular y dinero en efectivo. Sin embargo, no pudo confirmar con qué tipo de arma lo amenazaron, pero dijo que los asaltantes iban armados. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99396

INTOLERANCIA

- **Continuarán lluvias en Puebla**

Las condiciones climáticas de los últimos días tienen a los poblanos azorados, cargar con paraguas, suéter, impermeable o viajar holgados ante la posibilidad de calor son las disyuntivas antes de salir de casa. Lo cierto es que los últimos dos días, la lluvia y las bajas temperaturas han predominado en la capital poblana. De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional estas condiciones permanecerán durante las siguientes horas por lo que si tenía pensado disfrutar de un sol veraniego, cambie las sandalias y las bermudas por las botas y los paraguas. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99395



E-CONSULTA

- **Exhortan a realizar doble Grito en Los Fuertes y alcaldía**

Ocho de los nueve diputados locales que integran la Comisión Permanente del Congreso local, exhortaron a realizar un grito doble para el 15 de septiembre, pese a que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez ya acordaron que el grito se lleve a cabo en el zócalo de la capital. La única diputada que votó en contra por considerar innecesario el exhorto del Poder Legislativo, fue la panista Ana María Jiménez Ortiz. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/exhortan-diputados-a-realizar-doble-grito-en-los-fuertes-y-alcaldia?category_id=33

E-CONSULTA

- **Defiende Gali Fayad obras de los Fuertes de Loreto y Guadalupe**

Las obras del gobierno del estado en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe fueron aprobadas previamente por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), por lo que éstas se llevaron a cabo con apego a la ley, aseguró el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Recordó que la dependencia cuenta con 28 documentos emitidos por el INAH en el cual se autorizan las obras de rescate de la zona de los fuertes, así como de los monumentos históricos. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1514

E-CONSULTA

- **Pese a alza delictiva, en Congreso no citan a funcionarios del ramo**

Pese al aumento del 86 por ciento en robos con violencia en la entidad, la Comisión legislativa de Seguridad Pública no tiene previsto citar a funcionarios de los gobiernos estatal y municipal para que den a conocer el escenario delictivo que impera en Puebla. El vocal del organismo del Congreso local, Jesús Zaldívar Benavides, señaló que la incidencia delictiva es la misma que en años anteriores, la diferencia es que en el pasado se "manipulaban" las estadísticas y ahora se divulgan las cifras verdaderas. (Joseline Santos Enríquez)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1511

E-CONSULTA

- **Pide Cholula acción del Congreso en problema limítrofe con Puebla**

El ayuntamiento de San Andrés Cholula, a través de su síndico Balbino Solís Zamora, solicitó formalmente al Congreso de Puebla que inicie el procedimiento para resolver el conflicto limítrofe que mantiene con la capital por la disputa de 8.5 kilómetros cuadrados de territorio. Así lo informó el presidente de la comisión de Gobernación del Congreso Local, Juan Carlos Espina Von Roehrich, quien se pronunció a favor de resolver el problema limítrofe entre los dos ayuntamientos, para evitar que nuevamente se presente un problema al momento de aprobar las Leyes de Ingresos de Puebla y San Andrés Cholula.. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pide-cholula-oficialmente-intervencion-del-congreso-en-problema-limitrofe?category_id=33

E-CONSULTA

- **Agüera: No puedo evitar especulaciones sobre mi futuro político**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que está concentrado en su trabajo al frente de la máxima casa de estudios; sin embargo, resaltó que no puede evitar que se presenten especulaciones en torno a su futuro político. Ante comentarios en torno a que podría ser llamado para ocupar un puesto en el gobierno federal con la virtual victoria del candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, y otras afirmaciones que lo colocan como candidato a la alcaldía de Puebla, sólo agradeció los comentarios que se realizan a favor de su persona, sin abundar al respecto. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1477



PERIODICO DIGITAL

- **Agüera descarta que será candidato del PRI a la alcaldía**

El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, habló en torno a sus aspiraciones políticas y aseguró que es absolutamente falso, calificó como un rumor el hecho de que sea el próximo candidato del PRI a la alcaldía de Puebla. Agüera Ibáñez, señaló que existen tiempos que se deben respetar y por el momento –dijo– está comprometido con su trabajo en la universidad e incluso reveló que hasta el momento ningún instituto político se ha acercado para platicar del tema. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_descarta_que_sera_candidato_del_pri_a_la_alcaldia



IMAGEN POBLANA

- **Piden diputados dos gritos: en zócalo y Los Fuertes**

La diputada panista Ana María Jiménez, amiga personal del alcalde Eduardo Rivera, pidió que la organización de la ceremonia de "El Grito de Independencia" permanezca en el zócalo, después de que su par Enrique Nácer Hernández, procedente del partido Nueva Alianza, promoviera un punto de acuerdo para exhortar al gobierno del estado a hacer una segunda ceremonia en la zona de Los Fuertes. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22125?destination=node%2F1>

IMAGEN POBLANA

- **Conflicto limítrofe: 12 alcaldes en 14 años**

Doce alcaldes, 9 del PAN y 3 del PRI, han participado en el conflicto territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, que se originó hace 14 años, cuando el primer alcalde panista de la capital, Gabriel Hinojosa, clausuró negocios en la zona de Angelópolis. Este 22 de agosto, el alcalde de San Andrés, Miguel Ángel Huepa, dio un paso importante al solicitar formalmente al Congreso del Estado se inicie el procedimiento para resolver el problema territorial. Según estimaciones económicas que han dado a conocer las dos administraciones municipales, en los 8.5 kilómetros de franja en disputa se generan alrededor de 32 millones anuales en impuestos. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22122?destination=node%2F1>

IMAGEN POBLANA

- **Desconocen municipios procedimientos de transparencia**

La CAIP en Puebla, Blanca Lilia Ibarra, reconoció que existe desconocimiento de parte de los ayuntamientos

poblanos sobre la información que deben presentar, según lo que marca nueva la Ley de Transparencia. En entrevista, dijo que este problema no lo presentan ayuntamientos específicos, sino que es un problema general como se ha podido descubrir a través de las evaluaciones que la comisión está haciendo y las observaciones hechas en algunos recursos de revisión. En este sentido, mencionó las capacitaciones que se han brindado a los ayuntamientos para explicarles de mejor forma y con mayor objetividad aquellos aspectos en los que van a ser evaluados y que puedan transparentar mejor la información hacia las personas. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **“Soy rector, aquí estoy”: Agüera**

Enrique Agüera Ibáñez, rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, dijo que aunque no puede evitar las especulaciones externas sobre su futuro político, él está concentrado en su trabajo en la universidad. El rector comentó que en distintos procesos electorales la situación se ha repetido y que de la misma manera él insiste en que es rector y que seguirá trabajando al frente de la universidad. “No puedo evitar que se den especulaciones y que se hagan planteamientos con relación al futuro de mi persona”, expresó. No obstante, Agüera Ibáñez agradeció la confianza de los poblanos, luego de que fueran publicadas encuestas en las que aparece en los primeros lugares de los aspirantes posicionados a la alcaldía. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gali dice que esperará invitación de algún partido para renunciar a su cargo**

El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad, aseguró que esperará a que el Partido Acción Nacional (PAN), Nueva Alianza o alguno de los de izquierda lo inviten a ser su candidato a la presidencia de la capital para renunciar a su actual cargo. Entrevistado tras participar en la inauguración de la expo ‘Constru Show’ que lleva a cabo en el Centro Expositor la Cámara Mexicana Nacional de la Construcción (CMIC), el funcionario reconoció que será necesaria su separación en el cargo, pero al igual que otros aspirantes, indicó que esperará los tiempos. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gali-dice-que-esperara-invitacion-de-algun-partido-para-renunciar-a-su-cargo-&id=45184>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Cumplen diputados capricho de Moreno Valle para el Grito de Independencia**

Diputados del Congreso del Estado aprobaron la realización de dos Gritos de Independencia el próximo 15 de septiembre, uno en el zócalo de la ciudad y el segundo como lo pretendía el gobernador Rafael Moreno Valle. Durante la primera sesión de la Comisión Permanente del Legislativo, el diputado del Partido Nueva Alianza (Panal), Enrique Nácer Hernández, presentó un punto de acuerdo que fue aprobado por 8 votos a favor y 1 en contra para que el festejo patrio se realice en ambos lugares.. (Angélica Patiño.)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45176>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Diario se denuncian 126 robos ante la PGJ en Puebla**

Todos los días en Puebla se denuncian 126 robos a mano armada ante la PGJ que encabeza Víctor Carrancá, según el reporte de esta semana del SNSP. Se reveló que mientras el año pasado los poblanos denunciaban 89 atracos diarios, en los primeros siete meses de 2012 el promedio es de 126 todos los días. Cada día, este delito considerado del fueron común ha ido a la alza. El reporte indica que de enero a julio de 2012 se incrementaron en 42.1 por ciento respecto al mismo periodo de 2011. Se indica que los delincuentes utilizan armas de fuego o armas blancas para atracar a sus víctimas, y según lo que se ha documentado en los últimos días, hay casos que acaban en asesinato como el de la semana anterior del empresario Antonio Haces. (Angélica Patiño.)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45174>

PUEBLA ONLINE

- **San Andrés Cholula pide al Congreso fije límites con Puebla**

El ayuntamiento de San Andrés Cholula pidió oficialmente al Congreso que fije los límites territoriales con Puebla, un conflicto que lleva más de una década; aunque esta vez el pleito tiene una peculiaridad: los dos ediles son de extracción panista. La disputa es por la zona de Angelópolis, la de mayor plusvalía en la entidad poblana. El presidente de Comisión de Gobernación del Congreso, Juan Carlos Espina, dio a conocer que ya hay una solicitud oficial del municipio sanandreseño para determinar límites con la capital; trámite que sólo avanzará si están de acuerdo las dos terceras partes de los diputados que integran esa Comisión. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29323:san-andr%C3%A9s-cholula-pide-al-congreso-fije-l%C3%ADmites-con-puebla&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Bomberos de Puebla ha atendido más de 3 mil emergencias durante 2012**

Lealtad, Honor, valor y respeto; son los valores que por años han distinguido a quienes forman parte del Heroico Cuerpo de Bomberos en Puebla. Hombres y mujeres que empeñados por el bienestar de la sociedad, arriesgan su vida para mantener la integridad de las personas. Como un reconocimiento a la ardua labor desempeñada por los integrantes del Heroico cuerpo de Bomberos, que se caracteriza por ser un grupo activo ante situaciones de emergencias, este día la Secretaría de Seguridad Pública Estatal destaca el desempeño y la entrega que cada elemento imprime para conformar a la corporación que durante años ha sido enarbolada por su gran labor social. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29327:celebran-a-bomberos-de-puebla-en-su-d%C3%ADa&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Proponen debate entre aspirantes panistas a alcalde**

El diputado local del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich, consideró oportuno realizar un debate entre quienes aspiran a la candidatura del partido, para buscar la presidencia municipal de Puebla en 2013. De esta manera, apoyó la petición del senador del PAN, Humberto Aguilar Coronado, quien propuso realizar el debate entre los aspirantes a la alcaldía, entre los que destaca el propio panista. En este contexto, el legislador del albiazul, señaló que la idea no es mala; incluso, opinó que el encuentro podría servir para definir un proyecto panista que ayude al partido a ganar las elecciones del otro año. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Proponen-debate-entre-aspirantes-panistas-a-alcalde&id=33885>

RETO DIARIO

- **San Andrés solicitó al Congreso pronunciarse sobre límites territoriales**

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, el síndico del ayuntamiento de San Andrés Cholula presentó un oficio para que emplace al de Puebla y de municipios conurbados a materializar los límites territoriales. En entrevista, el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina von Roehrich, declaró que ahora serán los integrantes de dicho órgano electoral quienes decidan si iniciarán o no este procedimiento para delimitar las franjas territoriales. Agregó que en su humilde opinión el periodo de receso deberá aprovecharse para trabajar en este tema, y en las primeras sesiones del tercer periodo avalar los límites territoriales antes de discutir los temas presupuestales de los ayuntamientos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-San-Andres-solicito-al-Congreso-pronunciarse-sobre-limites-territoriales&id=33881>

RETO DIARIO

- **Diputados aprueban realización de dos gritos**

Los integrantes de la Comisión Permanente aprobaron por mayoría la realización de dos Gritos el próximo 15 de

septiembre; uno en la plancha del zócalo y, otro más, en los Fuertes. El diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, presentó un punto de acuerdo para exhortar a las autoridades municipales y estatales que después del tradicional Grito en el ayuntamiento se realice una arenga en los Fuertes para conmemorar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. El legislador panalista, argumentó que es importante que el gobierno del estado realice una ceremonia del Grito de Independencia, resaltando a los héroes de la Batalla del 5 de Mayo, en una arenga especial por esta conmemoración. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-aprueban-realizacion-de-dos-gritos&id=33878>



NG PUEBLA

- **Cholula urge a Congreso local resolver conflicto limítrofe**

El ayuntamiento de San Andrés Cholula pidió al Congreso local definir físicamente cuál es el territorio limítrofe que le corresponde a su demarcación como al municipio de Puebla, con el propósito de terminar con este problema antes de que finalicen ambos gobiernos. Fue el síndico de San Andrés Cholula, Balbino Solís Zamora el que hizo llegar el requerimiento a los diputados locales para que lo consideren como tema de discusión durante el tercer periodo legislativo. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

NG PUEBLA

- **Congreso local pide realizar "dos gritos"**

El Congreso local pidió al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle realice dos "arengas" o Gritos de Independencia, tanto en el zócalo de la ciudad como en la zona de Los Fuertes. La petición se hizo durante la sesión permanente que se realizó este miércoles, donde el diputado Enrique Nácer Hernández –de Nueva Alianza– fue el encargado de hacer el exhortó justificando que la única razón es que haya "igualdad" en la celebración del 15 de septiembre. (Marco A. Mirón)

<http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UDYT1MEf78Q>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Serán entre 500 los permisos que otorgará el ayuntamiento para la instalación de comercio informal para los días 15 y de 16 de septiembre, refirió el titular de la Secretaría de Gobernación del municipio de Puebla, Pablo Montiel Solana.
- La comuna otorga 4 aulas a medios de preescolares en San Pedro Zacachimalpa
- Surgen inconformidades de policías municipales por extensión de servicios y descanso de un solo día por lo cual están molestos.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Dio inicio la ExpoConstrucción Puebla 2012, ayer estuvo el secretario de Infraestructura, pues es su ramo, destacó el apoyo a las grandes obras que a emprendido el gobierno del estado con constructores poblanos, eso dijo.
- El Ayuntamiento de Puebla gastará un millón y medio para el grito del zócalo de la ciudad.
- Y entre tanto resulta que el diputado Enrique Nácer ahora propone dos gritos, uno abajo y otro arriba y como estamos tirando dinero a lo tonto, había una fiesta del grito como es en todo el país, y ya salieron con el grito abajo con el pretexto de los fuegos artificiales y la fiesta arriba, y ahora dos gritos, Enrique Nácer ya nada más falta bolear zapatos o ponerse de tapete, qué más diputado.

- Ante la creciente ola de ingerencia delictiva, ERP señala que en conjunto con el gobierno estatal, se analiza la posibilidad de adquirir nuevos equipos de videovigilancia, sin embargo esta colaboración de la que habla ERP, no es vista así por el líder del PRI municipal quien dice que la rivalidad entre ambos personajes ha ocasionado la inseguridad en Puebla.
- Diputados se pronuncian a favor de revisar pruebas de confianza en bancos, el presidente de la Comisión Permanente consideró necesario que las instituciones bancarias realicen pruebas de confianza a sus trabajadores, país en donde ya nadie cree en nadie. Es una cuestión de valores.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Los empresarios nuevamente alzaron la voz ante el aumento de inseguridad en Puebla, por lo tanto pidieron a las autoridades estatales que se pongan a trabajar y dejen de estar maquillando las cifras en éste renglón.
- Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP, desmintió que vaya a integrarse al gabinete de EPN como subsecretario de Educación Superior, agradeció que haya sido tomado en cuenta para la candidatura a la presidencia municipal sin embargo reiteró que se mantendrá como rector. Ayer el rector firmó un convenio de vinculación con el Orfise.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En cuanto a la seguridad, fallaron que regresen los policías al ayuntamiento, es lo que dice el sector privado por que los números no trajeron buenos resultados.
- El SGG dice que por los recientes hechos delictivos registrados en la entidad se reforzará la seguridad en la misma bajo un esquema de coordinación con los cuerpos de seguridad estatal y municipal y de procuración de justicia, es lo que dijo ayer en el programa el SGG.
- Sobre el grito del Congreso del estado, ayer se resbalaron re feo, se ve que los diputados estaban de vacaciones porque no tenían ni idea de lo que se ha estado manejando entorno al grito de independencia, si en Los Fuertes, en el zócalo, esa polémica que se dio en días pasados y que finalmente se definió que se va a cumplir con la tradición, como tradicionalmente se hace el grito en el balcón principal, el gobernador allí y luego la fiesta ahí arriba. Desde la seis de la tarde habrá transporte para allá arriba. Los diputados no estaban muy bien informados y entonces ayer los diputados dijeron que el grito sea allá arriba y en el zócalo, distraídos les dio el síndrome de la Chimoltrufia, así como te digo una cosa te digo otra, increíble, los diputados ayer.
- Sobre las aulas 800 mil pesos invirtió el Ayuntamiento en aulas para preescolares y bachilleratos, las inauguró ayer el alcalde ERP.
- Sobre los rechazados ya levantaron su huelga de hambre, ya ve que de día estaban en huelga de hambre y de noche se comían sus tacos, una vez que pasó este proceso ya saben los próximos años así será, si los anteriores así ha sido y es ya una tradición y después la huelga hambre, le hacen al desarrapado tantito y con eso empiezan a conseguir becas hasta del 100% para estudiar en escuelas particulares, ahora viene la segunda fase, hay que mantener la beca y para esto se necesita nivel.
- Antonio Gali dice que hasta el velódromo podría quedar la plaza de Toros El Relicario, allá en periférico pues esta lejos del velódromo y no se cuanta gente vaya, ni siquiera lo conozco, esta muy lejos, no hay chance de ir decir pues vamos a ver el velódromo, es como vamos a darle una vuelta al zócalo de México.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El presidente municipal dice que a diferencia del gobernador el se va a gastar en los festejos del 15 de septiembre 1 millón y medio pesos nada mas.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Precaución al circular sobre boulevard Atlixco desde la 31 poniente hasta el boulevard del niño poblano no están funcionando el alumbrado publico en esta zona.
- Admite el presidente Eduardo Rivera que nos existe motivos para remover del cargo a Amadeo Lara Terrón titular de SSPTM tras los índices delictivos que se han registrado en las ultimas semanas.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Reporta CNA tres presas a su máxima capacidad**

Las presas de Tenango, Nexapa y Boqueroncitos registraron su nivel máximo de capacidad debido a las lluvias de las últimas horas, según un reporte que emitió la Comisión Nacional del Agua (CNA) en Puebla en el que destaca que los cuerpos de agua se encuentran al cien por ciento. De acuerdo al reporte las siete presas restantes se encuentran por debajo de su límite de capacidad, sin embargo han observado un incremento significativo en los niveles de agua captada debido a las lluvias que se han registrado la víspera. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666942.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Retomar los valores para resolver inseguridad: FMP**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que las manifestaciones de la sociedad como la inseguridad y pobreza e resolverán si se retoman los valores de la humanidad, por lo que insistió en redoblar los esfuerzos con el municipio en materia de seguridad. Al referirse de nueva cuenta a los índices de seguridad en la capital Fernando Manzanilla destacó que la sociedad vive cada día más preocupada por lo que ocurre en la ciudad, luego de los recientes hechos delictivos que se han perpetrado en la capital. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666940.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Se han construido 300 obras en la administración de Moreno Valle**

Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, señaló que en el año y medio de administración del gobernador Rafael Moreno Valle se han construido 300 obras en la entidad -algunas ya se terminaron, otras están en ejecución- en las que se hizo una inversión de 10 mil millones de pesos, con recursos del gobierno federal, estatal, municipal y de la iniciativa privada. Al inaugurar la Constru Show 2012 Puebla 2012, comentó que con infraestructura se está reduciendo el rezago en la entidad, y el objetivo de las obras es volver más competitivo al estado. (Iván Tirzo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2666936.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Realizan cambios en la Secotrade**

El presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Luis Antonio Jiménez Kuri, rindió protesta como subsecretario de Trabajo y Previsión Social, quien a su vez fue relevado en el tribunal laboral por Rubén José Huerta Yedra a partir del lunes 20 de agosto. Lo anterior a partir de haberle aceptado la renuncia a Carlos Ortiz

Rosas, quien fue invitado a colaborar en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla como responsable de la formación del personal de la misma institución. El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa lamentó la separación de Carlos Ortiz de su cargo al tiempo que reconoció el gran desempeño que tuvo al frente de la subsecretaría y los logros alcanzados. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Signa Universidad Real convenio con el gobierno de Puebla**

La Universidad Real firmó un convenio de colaboración con el gobierno de Puebla, a través de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para que jóvenes obtengan becas de 10 a 50 por ciento en esta institución, así como trabajadores de la dependencia estudien postgrados con un apoyo económico de hasta 25 por ciento. Asimismo, fueron establecidos criterios para la realización de prácticas profesionales de estudiantes al interior de la administración estatal. El acto protocolario fue encabezado por el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien en su mensaje destacó que el conocimiento de los ciudadanos, es fundamental para el desarrollo de los pueblos, por lo que en Puebla se quiere avanzar en el fomento de la educación. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Se reunirá CMIC con presidente de la República**

El tesorero nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Francisco Solares Alemán y el secretario de Infraestructura estatal, Antonio Gali Fayad, confirmaron que el 13 de septiembre se desarrollará la reunión nacional de Comunicaciones de ese organismo, que presidirá el Ejecutivo Federal, Felipe Calderón Hinojosa. Resaltó que el uso de mejores tecnologías e insumos permiten hacer frente a retos como el cambio climático, contribuyendo al posicionamiento del sector como pilar clave de la economía de la región, generando empleos y mejor calidad de vida. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Privilegiar a los más necesitados pide Aguilar Chedraui a pasantes de medicina**

Durante la bienvenida al curso de inducción a médicos pasantes en servicio social, el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, hizo un llamado para que los participantes adquieran la responsabilidad de estar a la altura y expectativas de la gente que más necesita de la atención médica. "No olviden privilegiar a los más pobres, a los más humildes, a los más débiles, por ser los seres que más necesitarán de ustedes. Comprométanse, involúcrense en mejorar el mundo que les ha tocado vivir y coloquen su conocimiento al servicio del dolor, de la enfermedad que es nuestra razón de ser como profesionales", dijo Aguilar Chedraui. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Otorgan Fitch calificación A+(mex) a gobierno estatal**

Fitch Ratings otorgó una calificación de A+(mex) con perspectiva estable al estado de Puebla con alta calidad crediticia. En su reporte emitido esta semana ratifica que dentro de las principales fortalezas de la calidad crediticia del emisor destacan el fortalecimiento de la recaudación de ingresos estatales; aunado a que las participaciones y aportaciones federales muestran una tendencia creciente. Por lo tanto, el ahorro interno (flujo libre para servir la deuda y/o realizar inversión) registró un robustecimiento que generó una mayor flexibilidad financiera al cierre de 2011. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Secundaria es talón de Aquiles de la educación**

Para el subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del país, Francisco Ciscomani Freaner, aseguró que el talón de Aquiles del sistema educativo nacional, es la formación en secundarias de los jóvenes, "tiene que ser repensada por la obligatoriedad del bachillerato" En su visita por Puebla, el funcionario del gobierno nacional, aseguró que los maestros, directivos y padres de familia, estén más

pendientes de los jóvenes de secundaria, porque todavía se puede hacer algo por ellos, hay que comprometerlos y que complementen su formación con actividades deportivas y artísticas. (Samuel Vera)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99378

CAMBIO

CAMBIO

- **Lozano se defiende de acusaciones**

Luego de las acusaciones del propietario de MVS, Joaquín Vargas, sobre las presiones que sufrió de parte del entonces titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, para despedir a la periodista Carmen Aristegui, el ahora senador electo emitió una publicación en que rechazó tales acusaciones. En su cuenta de Twitter, Lozano publicó la dirección de la respuesta, en la que afirmó que fue el propietario de MVS quien lo buscó pero en calidad de amigo y no de funcionario estatal. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/230812-om-politica-lozano-se-defiende-de-acusaciones.htm>

CAMBIO

- **Mondragón guarda silencio sobre su continuidad en el PAN**

Pese a que 24 miembros del Comité Directivo Estatal del PAN pidieron al CEN del partido prorrogar el periodo de Juan Carlos Mondragón Quintana al frente del blanquiazul, él no se ha pronunciado al respecto y mantiene un silencio sobre su interés de mantenerse en el cargo para enfrentar la los comicios del próximo año o llevar a cabo una asamblea estatal para elegir a un nuevo presidente estatal. Juan Carlos Mondragón desapareció de la vida política desde la semana pasada, pero ayer volvió a publicar un artículo en el periódico digital E-consulta, en el que no habló del tema de la solicitud de la extensión de su estancia al frente del PAN en Puebla, pues su periodo concluye en octubre, y mucho menos de la postura de gran parte de los consejeros del partido que están a favor de una nueva dirigencia. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/230812-om-politica-mondrag-n-guarda-silencio-sobre-su-continuidad-en-el-pan.htm>

CAMBIO

- **Pablo Rodríguez mejor no opina sobre el PAN**

Pablo Rodríguez Regordosa confió en que el CEN del Partido Acción Nacional (PAN) tomó la mejor determinación en cuanto a la continuidad o la salida de la dirigencia estatal de Juan Carlos Mondragón y a la par se deslindó como un aspirante para encabezar al blanquiazul en la entidad. Ante las dos posturas que prevalecen al interior del PAN en Puebla, de morenovallistas que piden la renovación de su presidente al culminar su periodo en octubre próximo y de yunquistas que quieren que se amplíe el periodo un año más para enfrentar el proceso electoral, Pablo Rodríguez dijo "no tengo opinión al respecto de cual de los caminos es el adecuado, pero confío en los órganos de gobierno del partido". (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/230812-om-politica-pablo-rodr-quez-mejor-no-opina-sobre-el-pan.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Movimientos a partir de las redes sociales de internet son magnificados: Dos Santos**

Las redes sociales de internet y los movimientos que se han desarrollado a partir de éstas no son la solución a los problemas actuales, ni desatarán las revoluciones que modificarán a los Estados nación en su forma de gobierno. Por el contrario, debe tenerse cuidado con estas redes, porque sólo están llevando a una mayor dependencia tecnológica en Latinoamérica, que proveen las empresas multinacionales, ya que son otra forma de control capitalista. Así lo advirtió el investigador emérito de la Universidad Fluminense de Brasil, Theotonio Dos Santos, quien este miércoles se presentó en la Facultad de Economía de la UAP. (Javier Puga)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/movimientos-a-partir-de-las-redes-sociales-de-internet-son-magnificados-dos-santos_id_12474.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La SEP sólo vigilará la venta de comida chatarra en el 20% de las escuelas**

La venta de comida chatarra en las escuelas de educación básica sólo será regulada por la Secretaría de Educación Pública (SEP) en 20 por ciento de las 12 mil 288 instituciones de primaria y secundaria en la entidad, las cuales son las únicas que han dado de alta el servicio de tienda y cooperativa escolar. Es decir, la SEP –en conjunto con la Secretaría de Salud– sólo se comprometió a vigilar la venta de alimentos en las 2 mil 485 cooperativas y tiendas escolares instaladas en igual número de escuelas, principalmente de la zona metropolitana de la entidad. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-solo-vigilara-la-venta-de-comida-chatarra-en-el-20-de-las-escuelas_id_12459.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Podrían vetar al municipio de Cholula para concursar por recurso federal ante Conaculta**

El coordinador de Enlace Gubernamental del ayuntamiento de San Pedro Cholula, Ricardo Mata Pérez, informó que el municipio podría estar vetado para participar en los próximos concursos que convoca el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta), a fin de obtener recursos de la Federación para la restauración de templos y bienes artísticos, si la Asociación de Circulares, Principales y Mayordomos de los Barrios de Cholula rechaza el apoyo económico que logró a través del Programa Foremoba 2012. Lo anterior luego de que dicha asociación de los barrios cholultecas dio a conocer –a través de un comunicado–. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/podrian-vetar-al-municipio-de-cholula-para-concursar-por-recurso-federal-ante-conaculta_id_12425.html

MILENIO

MILENIO

- **Pierden 40% de su cosecha productores de chile poblano de Tlanalapan**

Productores de chile poblano de San Rafael Tlanalapan reportaron la pérdida del 40 por ciento de su cosecha de este año, esto luego de las heladas e intensas lluvias que se registraron entre los meses de abril a agosto en la región de San Martín Texmelucan. La producción de chile poblano en la zona de la Sierra Nevada asciende a 2 mil toneladas al año, sin embargo, por las contingencias climáticas se perdieron 800 toneladas lo que afectó a igual número de productores, explicó Sixto Palomares Vargas, productor de la región. Dijo que cada productor registró en promedio 50 mil pesos de pérdida. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d15144358>

MILENIO

- **Hallan grieta de dos kilómetros en comunidad de Tlacotepec de Porfirio Díaz**

Una grieta de aproximadamente cinco metros de ancho por dos kilómetros de largo fue localizada en la comunidad de Bella Vista, situación que pone en riesgo a por lo menos veinte familias que viven en el lugar, informo Aquilino Méndez Gutiérrez, secretario del ayuntamiento de Tlacotepec de Porfirio Díaz. El funcionario municipal indicó que desde pasado martes personal de protección civil municipal realizó una inspección ocular, quienes además levantaron un reporte que será remitido a las autoridades del gobierno estatal. Agregó que buscarán apoyo del estado para que estas familias que habitan en la zona puedan ser reubicadas. (Apolonia Amayo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/3604371c5c91951eb11f9c4d1543dd75>



E-CONSULTA

- **La UPAV no cuenta con Rvoe y está impedida para operar: SEP**

Por instrucciones del secretario de Educación Pública (SEP) en Puebla, Luis Maldonado Venegas, la subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, sostuvo una reunión de trabajo con directivos de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV) con el fin de finiquitar la situación irregular en la que se

encuentra dicha institución. En dicha reunión estuvieron presentes los directivos de la UPAV, Guillermo Héctor Zúñiga Martínez, rector; Ernesto Morales Huerta, director de Educación Media Superior; Francisco Palacios Rodríguez, director Jurídico; Aida Guzmán, directora de la institución en el campus de Teziutlán; Silvino Espinosa, abogado del campus Teziutlán y Juan Carlos Guzmán, de la A.C. Instituto Integral de Las Artes. (Jairo García)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1512

E-CONSULTA

- **Pide el PAN presenten pruebas por desvío de recursos a favor de Cordero**

Integrantes del movimiento #YoSoy132 de diferentes zonas de la república mexicana, como Coahuila, Estado de México, Hidalgo y el Distrito Federal, advirtieron que tomarán casetas de peaje en diferentes puntos del país, si hay sanciones contra miembros de la agrupación en Puebla. Ante la denuncia promovida por Carreteras de Cuota Puebla contra #YoSoy132 por la toma de la caseta de la autopista Puebla- Atlixco el domingo pasado, integrantes del movimiento que rechaza la imposición de Enrique Peña Nieto como presidente de la República mostraron su respaldo a la agrupación poblana. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1480

E-CONSULTA

- **Confirma PT a Bartlett como coordinador de su bancada en Senado**

El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, será el coordinador de los senadores del PT en la LXII Legislatura de la Cámara de Senadores, según David Monreal Ávila, hermano de Ricardo Monreal, ex coordinador de la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador. Bartlett Díaz dirigirá a los cinco representantes petistas que obtuvieron una curul en la Cámara Alta y asumirá el cargo el próximo 1 de septiembre. El Partido del Trabajo es uno de los sostenes de López Obrador. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1475



PERIODICO DIGITAL

- **En una semana, la SEP recibe 30 quejas por cobro de cuotas**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, reveló que la dependencia ha recibido durante esta semana por lo menos 30 quejas por cobro de cuotas, por lo que este fin de semana la dependencia comenzará a aplicar sanciones. En ese sentido, el funcionario estatal exhortó a los padres de familia a denunciar dichas irregularidades a través de la línea Educatel 01.800.714.71.08. "Reiteramos, las cuotas deben de ser voluntarias y la voluntariedad quiere decir que aunque los padres de familia en sus comités acuerden una cuota, es bienvenida porque se trata de mejorar las escuelas, pero quien no pueda otorgarla, a nadie le pueden suspender o condicionar el servicio", expresó. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_una_semana_la_sep_recibe_30_quejas_por_cobro_de_cuotas

PERIODICO DIGITAL

- **Inauguran en Puebla la expo Constru Show 2012**

Al inaugurar la expo Constru Show 2012, el tesorero nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Francisco Solares Alemán, destacó la proyección nacional e internacional que tiene Puebla al organizar este tipo de exposiciones. Aplaudió el interés de los constructores por mantenerse a la vanguardia en cuanto a la utilización de tecnologías que permitan mayores alcances al cambiar técnicas y procesos constructivos. En la expo que hoy inicia, se mostrarán las mejores tecnologías e insumos que actualmente permiten hacer frente a retos como el cambio climático, además se han organizado encuentros de negocios para promover la actividad de las empresas locales. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_en_puebla_la_expo_constru_show_2012

PERIODICO DIGITAL

- **Funcionarios del ORFIS ampliarán estudios en la BUAP**

Este miércoles la BUAP y el Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS) firmaron un convenio de colaboración para que los funcionarios del organismo tengan la posibilidad de continuar sus estudios académicos y la comunidad universitaria conozca las labores de los servidores públicos, dedicados a garantizar la transparencia y rendición de cuentas en la entidad. De esta manera, los integrantes del órgano fiscalizador asistirán a diplomados, así como cursos de especialización en materia de rendición de cuentas e impartirán conferencias y desarrollarán foros conjuntos con los universitarios para fortalecer sus actividades teórico-prácticas, desarrollando incluso proyectos conjuntos por medio de prácticas profesionales y servicio social. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/funcionarios_del_orfis_ampliaran_estudios_en_la_buap

PERIODICO DIGITAL

- **IMSS emprende campaña de marcaje a las embarazadas**

Después de 25 meses sin registrar una muerte materna, en 2012 el Instituto Mexicano del Seguro Social Puebla contabiliza 5 decesos (2 en el régimen ordinario y 3 en IMSS oportunidades), informó Alejandro Corte Ramírez, coordinador de gestión médica institucional, razón por la que el instituto ha emprendido una campaña de marcaje personal a todas las mujeres que están embarazadas. "¿Qué es lo que estamos haciendo? Cuando captamos que una paciente está embarazada, y por alguna razón no acude a consulta, vamos a buscarla, mandamos a trabajo social a que la busque y que la lleve a la clínica. Toda paciente embarazada nunca la vamos a soltar hasta que nazca el bebé. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/imss_emprende_campana_de_marcaje_a_todas_las_embarazadas



IMAGEN POBLANA

- **Puebla con alta calidad crediticia: Fitch Ratings**

La calificadora internacional Fitch Ratings destacó las reformas aprobadas en el Sistema de Jubilaciones y Pensiones en el ISSSTEP y la restructuración de la deuda en el Sistema Operador de Agua Potable de Puebla (Soapap), porque esto permitirá un superávit en sus finanzas al estado. Este 22 de agosto, la agencia difundió su informe con el que se sabe que le entregó a Puebla una calificación de A+(mex) con perspectiva estable, lo que significa una alta calidad crediticia. En su reporte, señala que los ingresos ordinarios fiscales (OFR) crecieron más que el gasto operativo en el año 2011. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-con-alta-calidad-crediticia-fitch-ratings>

IMAGEN POBLANA

- **"Vargas miente", dice Lozano**

Javier Lozano Alarcón cargó contra Joaquín Vargas, presidente de MVS, después de que éste revelara parte de las conversaciones que sostuvo a través del celular Blackberry con el exsecretario del Trabajo y hoy senador poblano electo, al decir que para Vargas vale "mucho más el dinero que la amistad, la lealtad y la verdad". La declaración fue hecha después de la conferencia que presidió por la mañana Joaquín Vargas, en la que reveló algunos mensajes que sostuvo con Lozano Alarcón. "Pues sí. Esta fue realmente excesiva. Va a terminar costando mucho a ti la relación con ella. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cvargas-miente%E2%80%9D-dice-lozano>

IMAGEN POBLANA

- **Aumenta 8 % cobertura educativa en Puebla**

El gobierno del estado incrementó en ocho puntos la cobertura educativa en el estado, informó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, al firmar, junto con Fernando Manzanilla, secretario general de Gobierno, un convenio para otorgar becas a los estudiantes de la Universidad del Real. Un informe del Consejo Coordinador Empresarial indica que la última cifra de cobertura en Educación Superior en Puebla es de 25.95 %. Tomando la cifra como base, el gobierno actual incrementó a casi a 34 % la cobertura de educación superior en la entidad. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22121?destination=node%2F1>

IMAGEN POBLANA

- **Luis Antonio Jiménez Kuri, nuevo subsecretario del Trabajo**

Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, tomó protesta como subsecretario de Trabajo y Previsión Social a Luis Antonio Jiménez Kuri. Lo anterior a partir de haberle aceptado la renuncia a Carlos Ortiz Rosas, quien fue invitado a colaborar en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla como responsable de la formación del personal de la misma Institución. Durante el mismo acto, al cual asistió el personal de la mencionada subsecretaría, el secretario Rodríguez Regordosa presentó a Rubén José Huerta Yedra, quien desde el día 20 de agosto se desempeña como presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/print/22114?destination=node%2F1>

IMAGEN POBLANA

- **No cesarán obras educativas en San Andrés: Huepa**

Miguel Ángel Huepa Pérez, alcalde de San Andrés Cholula, afirmó que su administración no cesa en la renovación y en la construcción de más infraestructura educativa para el municipio. Lo anterior, al colocar la primera piedra del Salón de Usos Múltiples del Jardín de Niños "Fausto Ortega" en la colonia Emiliano Zapata, una de las que colinda con el municipio de Puebla. Refirió que en esa obra se invierten 832,000 pesos y se verán beneficiados más de 200 menores de edad que toman clases en ese lugar. José Coyopol, uno de los padres de familia, de poco más de 140 que estuvieron presentes, habló en representación de los demás, para agradecer el apoyo de la administración municipal. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Recibe SEP 30 quejas por condicionar cuotas**

Hasta el momento la Secretaría de Educación Pública (SEP), tiene 30 quejas sobre instituciones que están condicionando la entrada de los estudiantes por no aportar las cuotas establecidas por las diferentes asociaciones de los padres de familia. Lo anterior lo dio a conocer el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, tras participar en la presentación del documental "Aprendiendo Aquí y Allá" en el marco del Reconocimiento Binacional Stéén México-Estados Unidos, Proyecto "Educación Básica sin Fronteras". Ante los diferentes reclamos de los padres de familia, el funcionario estatal dijo que será precisamente en esta semana cuando den a conocer las sanciones en contra las instituciones educativas públicas. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-SEP-30-quejas-por-condicionar-cuotas&id=45182>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Estoy concentrado en la BUAP y no en candidatura a la alcaldía: EAI**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, dijo que por el momento se encuentra totalmente concentrado trabajando en la máxima casa de estudios, tras los señalamientos de que pudiera ser candidato a la presidencia municipal de la capital poblana. En torno a las diferentes encuestas que resaltan la aceptación de esta idea por parte de los poblanos, Agüera Ibáñez, agradeció la confianza de la ciudadanía en él sobre sus expectativas; sin embargo, su tarea principal es generar beneficios para la Universidad. (Mari Valázquez Ortega)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Estoy-concentrado-en-la-BUAP-y-no-en-candidatura-a-la-alcaldia:-EAI&id=45180>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Respaldan panistas a Mondragón para que se mantenga como presidente**

El 90 % de los integrantes del CDE del PAN pidieron al CEN que se quede hasta después de las elecciones del 2013. La integrante del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Ana María Jiménez, confirmó que el 90 por ciento de los integrantes del CDE solicitaron al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), que mantenga a

Juan Carlos Mondragón como el dirigente en el estado del albiazul. En entrevista, la diputada informó que durante la sesión del comité, por lo menos 34 de los 38 integrantes decidieron proponer que se mantenga el actual dirigente, ya que ante un proceso electoral en puerta el inmiscuirse en un proceso interno podría afectar los resultados en 2013. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Respaldan-panistas-a-Mondragon-para-que-se-mantenga-como-presidente&id=45179>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Doger traicionó a Peña Nieto**

El exrector y expresidente municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero, tendrá mucho tiempo para poder justificar ante el próximo presidente de la República, cómo le hizo para ganar la elección federal en el distrito 6 con cabecera en la ciudad de Puebla. Algo que Doger deberá de explicarle a Peña Nieto, es cómo le hizo para diferenciar el voto en su distrito y por qué sólo Enrique Peña Nieto ganó 8 secciones electorales de las 166 que en total existen en esta demarcación. El comportamiento electoral del distrito 6 que algunos ponderan como el ejemplo a seguir, sólo se puede explicar a través de una cosa, el voto diferenciado y la promoción que la estructura de Enrique Doger Guerrero hizo a favor de su candidatura, de la de Manuel Bartlett Díaz y de Andrés Manuel López Obrador, a través del sindicato del ayuntamiento de Puebla, es decir, traición. (Ricardo Morales)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Opini%F3n-&id=45177>



PUEBLA ONLINE

- **SEP: Universidad Popular Autónoma de Veracruz no cuenta con RVOE en Puebla**

Por instrucciones del Secretario de Educación Pública (SEP) en Puebla, Luis Maldonado Venegas, la subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, sostuvo una reunión de trabajo con directivos de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV) con el fin de finiquitar la situación irregular en la que se encuentra dicha institución. En dicha reunión estuvieron presentes los directivos de la UPAV, Guillermo Héctor Zúñiga Martínez, rector; Ernesto Morales Huerta, director de Educación Media Superior; Francisco Palacios Rodríguez, director Jurídico; Aida Guzmán, directora de la institución en el campus de Teziutlán; Silvino Espinosa, abogado del campus Teziutlán y Juan Carlos Guzmán, presidente de la A.C. Instituto Integral de Las Artes. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29326:sep-universidad-popular-aut%C3%B3noma-de-veracruz-no-cuenta-con-rvoe-en-puebla&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Luis Antonio Jiménez Kuri, nuevo subsecretario del Trabajo y Previsión Social**

En las instalaciones de la Subsecretaría del Trabajo y Previsión Social, Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, tomó protesta como Subsecretario de Trabajo y Previsión Social a Luis Antonio Jiménez Kuri. Lo anterior a partir de haberle aceptado la renuncia a Carlos Ortiz Rosas, quien fue invitado a colaborar en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla como responsable de la formación del personal de la misma Institución. Durante el mismo acto, al cuál asistió el personal de la mencionada subsecretaría, el Secretario Rodríguez Regordosa presentó a Rubén José Huerta Yedra, quien desde el día 20 de agosto se desempeña como Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29325:luis-antonio-jim%C3%A9nez-kuri-nuevo-subsecretario-del-trabajo-y-previsi%C3%B3n-social&Itemid=126

- **Puebla supera atraso en infraestructura: Gali**

“En Puebla se vence el atraso en las construcciones que desde su fundación no entraban en la modernidad”, dijo el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, al inaugurar el ConstruShow, donde resaltó que en el estado se ejecutan 300 obras con una inversión que supera los 10 mil millones de pesos. Al acudir en representación del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para poner en marcha la exposición de maquinaria y tecnología organizada por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, el funcionario estatal, pidió a los constructores compartir el esfuerzo para transformar a Puebla. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-supera-atraso-en-infraestructura:-Gali&id=33895>

RETO DIARIO

- **El CEN definirá futuro del PAN: Jesús Zaldívar**

Las mejores cartas que tiene el PAN en el estado de Puebla son los gobiernos municipal y estatal, declaró el diputado local por este partido, Jesús Zaldívar Benavides, quien, detalló que será el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) el que decida sobre la renovación de la dirigencia estatal. Entrevistado en las instalaciones del Congreso, el panista, detalló que lo importante a unos meses de las elecciones de 2013, cuando se renovarán varios cargos de elección popular, es resaltar los trabajos que realizan el presidente municipal de Puebla y el gobernador, Eduardo Rivera Pérez y Rafael Moreno Valle Rosas, respectivamente. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-CEN-definira-futuro-del-PAN:-Jesus-Zaldivar&id=33875>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL .mx

EL UNIVERSAL

- **En los 12 estados más violentos, sólo 6 denuncias por narco**

En 12 estados del país que son considerados por las autoridades federales como centros de operación de los cárteles, se registraron sólo seis denuncias por tráfico de drogas y 18 por suministro de estupefacientes durante los primeros siete meses de 2012, de acuerdo con el reporte actualizado sobre la incidencia delictiva, del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). El informe estadístico, que se elabora a partir de averiguaciones previas iniciadas por estas modalidades de delitos contra la salud, revela el bajo nivel de denuncias que hay por esas modalidades de narcotráfico. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40166.html>

EL UNIVERSAL

- **Ofrecerán supermercados kilo de huevo a \$23: Economía**

La Secretaría de Economía anunció la eliminación de aranceles a la importación de huevo de los países con los cuales México no tiene acuerdos comerciales, esto para estabilizar el mercado, complementar la oferta actual y reducir el precio para garantizar el abasto a la población, informó su titular, Bruno Ferrari. “La desgravación arancelaria complementa el cupo abierto recientemente y ya iniciaron las importaciones de 400 toneladas de huevo para uso industrial procedente de Estados Unidos y que continuarán en las próximas semanas”, precisó en conferencia de prensa. (Eduardo Camacho)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40167.html>

EL UNIVERSAL

- **Asambleístas agregan \$500 mil a su "liquidación"**

Los diputados locales de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) se despedirán con un fondo de ahorro, acumulado durante su gestión de tres años, de más de medio millón de pesos. Desde septiembre de 2009 a la fecha, los legisladores capitalinos han ahorrado un porcentaje de su dieta mensual de 68 mil pesos en el seguro de separación individualizada. De acuerdo con diputados, el porcentaje varía desde el 2% hasta el 10% de su dieta mensual. Según el convenio con la empresa aseguradora que es Metlife, la Asamblea Legislativa aporta una cantidad similar a la cuenta del diputado. (Johana Robles)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40168.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Nacer, el nuevo tonto útil

Por más que se le busque resulta imposible encontrar una justificación para la doble celebración del Grito de Independencia en nuestra capital.

Es tan evidente la desesperación que reina en la Casona de Loreto, que ahora decidieron mandar a los diputados locales a aprobar la doble ceremonia. Cual dócil felino, el día de ayer el diputado Enrique Nacer intentó llevar a los integrantes de la Comisión Permanente a un juego sucio para justificar una doble ceremonia del Grito presentando un ridículo punto de acuerdo, el cual propone que por un lado se dé el Grito en el zócalo y, por otro, la organización de una "arenga" en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe.

Con este punto de acuerdo se da a entender que el Congreso del estado le está pidiendo al ejecutivo que dé un mensaje el 15 de septiembre en el histórico fuerte, cuando todos sabemos que Nacer es un simple mandadero del morenovallismo. Así las cosas, el reciente perdedor en la elección federal por Izúcar de Matamoros, en su punto de acuerdo contempló dos "arengas" para el 15 de septiembre.

En el colmo de los ridículos, el punto de acuerdo dice que la "arenga" de Los Fuertes no era para celebrar las fiestas de Independencia, sino la Batalla de Puebla.

Así como usted lo lee.

De esta forma, el tonto útil de esta historia propuso celebrar la Batalla del 5 de Mayo el 15 de septiembre. A ese paso, vamos a celebrar el inicio de la Revolución mexicana el 24 de diciembre.

Ya para rematar, este ignorante legislador "explicó" que una "arenga" es una extensión de la fiesta.

Ojalá que alguien le recuerde que de acuerdo con la RAE, una "arenga" no es más que un "discurso pronunciado para enardecer los ánimos de una multitud".

No sé qué demonios tenga que ver una arenga con la Batalla de Puebla en aquel 5 de mayo de 1862.

Espero que la ignorancia supina del levantadados morenovallista no le impida comprender la razón de llamarle "arenga" al Grito de Independencia.

Pero bien dicen que la ignorancia es atrevida.

Y así juran que ilo mejor está por venir!.

¡Pa'sumecha!

Entrevistas privadas

Ayer la mayoría de los reporteros que cubren la fuente legislativa hicieron un pacto para que sus entrevistas sean privadas y en éstas no metan las grabadoras los empleados del Congreso del estado para después llevárselas a sus jefes.

La decisión se tomó luego de que las sesiones de las diversas comisiones en el Congreso local son a puerta cerrada, incluso ponen agentes de la Secretaría de Seguridad Pública a cuidar la puerta para que no se acerquen los reporteros; esto, contra la transparencia que presumen los diputados.

Vamos a ver si surgen algunos reporteros esquiroles que doblen las manos por las presiones de sus medios. Veremos y diremos.

La fortaleza de Estefan

A quienes les quedaban dudas sobre las fortalezas políticas de Jorge Estefan Chidiac, la unanimidad con la que fue designado Carlos Sánchez como coordinador poblano de la fracción parlamentaria del PRI en San Lázaro lo corrobora.

Salta a la vista la conformación de un nuevo grupo político en Puebla, cuya cabeza apunta al secretario de Finanzas del PRI nacional.

Todo hace pensar que lo que suceda en el PRI poblano deberá pasar por las manos de Estefan quien colocó a su primer alfil en la antesala del próximo sexenio.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1534>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

De todo un poco

Que Puebla, a nivel del PRI, ya tiene un nuevo jefe político y que éste se llama Jorge Estefan Chidiac quien dio ayer una muestra de su poder al sacar adelante la designación de Carlos Sánchez Romero, como nuevo coordinador de los diputados federales de su partido.

Que fue la mano del poderoso secretario de Finanzas del CEN del PRI la que inclinó la balanza a favor del edil con licencia de San Martín Texmelucan, pero dejó abierta la posibilidad de que haya más y mejores posiciones para otros priistas poblanos.

Que no hay que perder de vista a José Luis Márquez Martínez, diputado federal por Zacatlán y pieza clave en los acuerdos con el PRI.

Que en México hay alta estima por Márquez y que todos le preguntan cómo le hizo, porque en su distrito el 2 federal —con cabecera en Zacatlán— ganó Enrique Peña Nieto, ganó Blanca Alcalá y también ganó por supuesto el próximo legislador, quien entregó los mejores resultados para su partido.

Que Javier López Zavala, al que muchos, más por mala intención que por buena, colocaron como candidato a la coordinación de diputados del PRI nunca buscó esta posición, así como tampoco busca ser candidato a la presidencia municipal de Puebla.

Zavala quien fue el malogrado candidato del PRI a la gubernatura del estado en 2010, aprendió y ahora lo que quiere es buscar una comisión en San Lázaro y luego ya se verá, pero que nadie se caliente ni sude temperaturas ajenas.

Que el que hizo el oso más grande de Puebla es el diputado local de Nueva Alianza, Enrique Nacer, quien de plano no sabe ni qué hacer para ponerse de tapete con el gobernador y cómo ganarse la gracia de Rafael Moreno Valle.

La nueva puntada de Nacer fue presentar un punto de acuerdo en el Congreso, para que el Grito de Independencia se dé en el zócalo de la ciudad, pero que en el mensaje también se incluyan alusiones al 5 de mayo. ¿Perdón?

No cabe duda que alguien le debe decir al diputado Nacer que el 15 de septiembre se celebra la Independencia de México y que si los gringos por equivocación y por ignorancia confunden el 15 de septiembre con el 5 de mayo, es porque no nacieron ni conocen la historia de nuestro país.

Que alguien le explique al diputado Nacer que entre el 15 de septiembre de 1810 y el 5 de mayo de 1862 hay 52 años de diferencia y muchos hechos históricos por delante. Por cierto, la consumación del movimiento que le dio la libertad a nuestro país se dio 11 años después, en 1821, cuando el ejército trigarante entró a la ciudad de México, consumando los Tratados de Córdoba.

No cabe duda que hay personajes que por barberos son capaces de todo, hasta de pasar por ignorantes.

Que en el ámbito municipal hay muchas cosas que resaltar como es el hecho de que el regidor Carlos Ibáñez, preocupado por el número de accidentes viales provocados por el consumo de alcohol, presentó una propuesta ante el cabildo de la ciudad para que en todos los restaurantes con el giro de bebidas alcohólicas la botella, si no se ha terminado, no pueda salir del lugar y se quede marcada.

La medida busca disminuir el número de accidentes vinculados con el consumo de alcohol en los autos y sobre todo proteger la vida de cientos de poblanos. Por cierto, a Ibáñez no hay que perderlo de vista, en breve será un personaje del que se hablará, y se hablará mucho y en positivo.

Quien ha resultado toda una sorpresa dentro de la administración municipal es Víctor Manuel Mayoral Muñoz, quien dentro de la Secretaría de Desarrollo Social a cargo del encargado de despacho, Eduardo Morales Garduño, ha dado excelentes resultados.

Las escuelas públicas del municipio de Puebla no se pueden quejar, ya que el presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera ha entregado aulas en dos bachilleratos por un monto de 4 millones 688 mil pesos y en este año en aulas de medios se entregaran más de 9.5 millones de pesos.

Ya para finalizar, está por demás decir que si hay un hombre comprometido con la educación en Puebla se llama Luis Maldonado Venegas, cuyos primeros logros y resultados se verán en este ciclo escolar en donde su mano dejará nota.

La revolución educativa iniciada por Maldonado será copiada a nivel nacional por el próximo presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1535>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El eterno retorno del centralismo en el PRI

La designación de Carlos Sánchez Romero como **coordinador** de la numerosa fracción poblana en San Lázaro, más allá del **padrinazgo** que sobre él ostenta **Jorge Estefan Chidiac**, evidencia el regreso a los **viejos tiempos centralistas del PRI**, en los que candidaturas y carreras políticas se decidían a lo más en Los Pinos y a lo menos en el Comité Ejecutivo Nacional. La transición democrática, especialmente los 12 años de gobiernos panistas, significaron un **retorno a la dinámica local de toma de decisiones**. Sin Jefe Máximo, los **gobernadores asumieron el control** y la designación de candidaturas. En los estados en los que no tenían el poder, los priistas se arreglaban como podían. En la mayoría de los casos, **construyeron delfinazos** que resultaron triunfadores. En la minoría no, y perdieron el poder. La inversión de la dinámica fue un hecho: el CEN pasó a **depender de las fuerzas regionales**.

El regreso del PRI a Los Pinos significa que nuevamente tienen un **Jefe Máximo** que, paradójicamente, emanó del proceso del **empoderamiento regional** de los gobernadores. Enrique Peña Nieto, en su nuevo papel de Ejecutivo federal, asumirá la jefatura del PRI con la consigna de **resolver la tensión entre las dinámicas regionales con la nacional**, un conflicto perenne en la historia del tricolor. Y es que el centralismo presidencial fue una construcción porque el tricolor nació como una **federación de fuerzas regionales triunfantes**. A partir de 1934, como documentó el brillante historiador Luis Medina, el presidente fue **expropiando** la toma de decisiones en las entidades para concentrarlas en Los Pinos.

A partir de los años 70, la tensión se decantó definitivamente hacia los intereses nacionales. Las **gubernaturas, senadurías y diputaciones federales, por décadas, se definieron en Los Pinos** y no necesariamente por el posicionamiento o presencia en los estados. Bastaba, por ejemplo, ser **amigo de la infancia** del presidente para convertirse en su sucesor. La construcción de carreras políticas fue la **prerrogativa máxima** de la que ejercieron con absoluta libertad.

Veamos el caso de los últimos gobernadores de Puebla. Hasta antes de Melquiades Morales, las **imposiciones bajaron directamente de Los Pinos**. Guillermo Jiménez Morales, Mariano Piña Olaya y Manuel Bartlett **no tenían méritos locales sino nacionales**. Piña Olaya fue compañero de aula de Miguel de la Madrid. Bartlett ni siquiera era de Puebla y Salinas le dio la gubernatura como premio a la caída del sistema. Pero Zedillo, desinteresado en mantener vivo al tricolor, dejó que los estados resolvieran sus candidaturas, y gracias a eso **Melquiades Morales fue el primer mandatario netamente local**. Aunque en la designación de Marín el CEN de Roberto Madrazo jugó un papel, no fue el ente decisor. Y qué decir del fracaso de Javier López Zavala, un **suicidio local que el CEN no pudo detener**.

Todos los priistas del país, desde el más bajo hasta el más alto, al llevar a Los Pinos a Enrique Peña Nieto volvieron a crear un Jefe Máximo nacional que **no necesariamente respetará las lógicas regionales**. Entre los priistas, desde el 2 julio, crece la suspicacia sobre cómo se manejará con su partido. Y la muestra perfecta es la designación de Carlos Sánchez como coordinador de los diputados federales. Por **perfil, carrera o talentos no era el favorito**, y de hecho en varias de esas cualidades era ampliamente superado por José Luis Márquez, Enrique Doger, Chucho Morales y hasta Javier López Zavala.

¿Entonces? ¿Cuál es el **mérito** del edil con licencia de San Martín? Un **padrino poderoso** en las lides nacionales: Jorge Estefan Chidiac. La influencia del secretario de Finanzas del PRI crece a la par de sus responsabilidades de sacar adelante los **espinosos casos de Monex, Soriana** y demás temas en los que López Obrador hace descansar su denuncia de la **compra de votos**. Aunado a su amistad con Emilio Gamboa, la cercanía de Estefan con Peña Nieto y su círculo íntimo es más que real. Y no deriva del compadrazgo, sino del trabajo bien hecho.

A nivel local los diputados electos no pudieron ponerse de acuerdo porque tras ellos maniobraba Estefan para imponer a su favorito. De hecho, la fracción poblana era la única que no tenía coordinador. Y en el río revuelto, el caso fue **elevado a Pedro Joaquín Coldwell, el dirigente nacional**. En otras palabras, la decisión fue **expropiada** del ámbito regional. Ya en la mesa del CEN, viendo todo perdido, Zavala y José Luis Márquez prefirieron declinar sus aspiraciones con el pretexto de incorporarse a comisiones importantes en San Lázaro.

Pero que nadie se engañe. En el PRI poblano el **agente decisivo fundamental, hoy por hoy, se llama Jorge Estefan Chidiac**. Tras imponer a Carlos Sánchez, monopolizará la interlocución al interior de la Cámara de Diputados, pero también **con el gobernador Moreno Valle**. Su influencia en la determinación de candidaturas del 2013 también será importante. Y todo en la construcción de un solo objetivo: llevar a Blanca Alcalá a la gubernatura.

Pero algunos diputados federales quedaron más que descontentos con Carlos Sánchez. Parece difícil que la base pueda **renunciar a los privilegios** que ganaron en los años de la transición. Por si la dudas, si usted es un priista que aspira a algo en 2013, más vale que empiece a trabajar sus relaciones nacionales, porque **difícilmente algo se decidirá en Puebla**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-230812.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

México en problemas con los huevos

Apropósito del huevo que en nuestro medio está en el camino de consolidarse como un artículo de lujo, con un precio inalcanzable que en algunas partes ya rebasó la barrera de los 40 pesos el kilo —y hasta más— hay que tener en cuenta el papel que juega en muchas familias que lo mantienen como la única fuente de proteína animal en su dieta.

El huevo día a día encarece y todo mundo se pregunta: ¿por qué?

En enero el kilo costaba 22 pesos, y medio año después de 22 da un brinco a 40 pesos, es decir, 18 pesos más. ¿e justifica?

Las autoridades prometen que van a realizar investigaciones y que en “dos semanas mas” darán a conocer los resultados, mientras, lamentablemente este sigue una tendencia a la alza.

¿Por qué encarece?

Explican los avicultores que por el costo de medicamentos y medidas que tuvieron que aplicar para el cerco sanitario ante la amenaza de la influenza.

El fenómeno hay que destacar que fue de la zona norte hacia el centro del país y llegó a las avícolas del Bajío.

Los avicultores de Puebla, de Tecamachalco y Tehuacán, aseguran que sólo escucharon y fueron espectadores, pero también decidieron aplicar el cerco preventivo.

Puebla, segundo productor

La industria avícola de Puebla mantiene el segundo lugar en la producción de huevos con más de 480 mil kilos al año.

En tanto, conserva el quinto lugar como productora de pollo con 15 mil 800 kilos al mes.

Pero el asunto en este momento de crisis, es que los huevos de Puebla no alcanzan para atender la demanda que se registra tanto por parte de consumidores locales y regionales como para atender pedidos para colocarlo en el mercado nacional.

Y es que del centro y norte del país, todos demandan el producto a las avícolas de Puebla para atender las necesidades de la población y de muchos sectores productivos. Y aquí está la clave: quienes son intermediarios en el negocio, están aplicando la ley de la oferta y la demanda, por lo que son los encarecedores ante la necesidad y el hambre del momento.

Esto es claro y lo saben todos en Tehuacán y Tecamachalco, en donde la producción diaria no alcanza para atender los requerimientos del mercado regional de este difícil momento.

Los poblanos sin verse afectados directamente con la amenaza de la influenza aviar, hoy la padecemos por el impacto que tiene en el mercado del centro y norte del país.

Y aunque usted no lo crea, en la ciudad de Tehuacán los últimos días las amas de casa “se arrebatan” de las manos el huevo en las tiendas.

En tanto, en los supermercados como Chedraui y Bodega Aurrerá, el producto sale y vuela, y en la estantería no hay producto a disposición.

A lo que hemos llegado.

Pero en 15 días las autoridades de Economía, a cargo de don **Bruno Ferrari**, dará a conocer el resultado de sus investigaciones, y acto seguido, implementará medidas de emergencia, mientras las amas de casa se arrebatan los huevos cuerpo a cuerpo.

Este es el México de los últimos cien días del presidente **Felipe Calderón**.

A partir de hoy quedarán 99.

Pero además, estamos a una semana de la revisión y veredicto final de las elecciones del 1 de julio. Por lo que no hay que dejar de preguntarse ¿el problema del huevo es real?

O ¿se convierte en una nueva cortina de humo?

Mientras tanto, cabe destacar, que entre problemas de huevos, el presidente está a 9 nueve días de salir a ofrecer su último informe de gobierno, dando el cerrojazo a dos sexenios de gobierno panista.

Los retos

Ante el encarecimiento que se está dando de la vida en México, hay que tener presente que muchos jóvenes están de regreso en las aulas este ciclo 2012-2013, pero con fuertes aprietos desde su seno familiar.

Hoy si en miles de hogares se hace un extremo esfuerzo para que los hijos vayan a la escuela, aunque sea pública y gratuita.

Por eso la importancia de dar a conocer a esos esforzados jóvenes, que en nuestra ciudad de Puebla, hay la posibilidad de estudiar y trabajar con opciones que permiten cumplir en el aula y en el centro laboral.

Para ellos hay que difundir que en nuestra ciudad, incluso tecleando en la computadora “trabajo de fin de semana en Puebla” van a encontrar múltiples opciones para emplearse sábado y domingo.

Desde luego que se trata de empleos seguros y confiables manejados por gente honorable, de establecimientos

de prestigio que necesitan personal para reforzar los fines de semana sus ventas, empacando, en la demostración de productos, mensajería, entrega de pedidos a domicilio, mandiles y muchas opciones más que además en algunos casos se ofrecen en doble opción con horarios de 8 y media a 3 y de 3 a 9.

Lo más común, personal para pizzerías, para los equipos de las empresas que alquilan inflables para fiestas infantiles, para atención de salones y jardines para fiestas, para mostrador en farmacias, para responsabilizarse de sistemas computacionales, para botargas, etcétera.

Lo mínimo que se exige es secundaria en unos casos, en otros la prepa.

Usted decide el camino.

Trabajar en la adolescencia y compartir con los estudios la responsabilidad de un empleo, se asegura que contribuye a la mejor formación de los hombres y las mujeres nacidos para triunfar.

Hoy, en este país si bien tenemos múltiples retos y problemas, hay que reconocer que también gozamos de buenas oportunidades para quienes tienen ganas de salir adelante y alcanzar sus sueños en la vida.

Las fiestas

Pues todo quedó listo. Las fiestas con motivo del Grito tendrán un realce especial esta ocasión en Puebla.

De acuerdo con el protocolo a las 21:55 horas el gobernador **Rafael Moreno Valle** saldrá al balcón central del palacio municipal con la bandera para dar el Grito ante miles concentrados en el zócalo.

En tanto, en pantallas gigantes se compartirá la fiesta al detalle con los poblanos concentrados en la zona de Los Fuertes, que este año se convertirá en una nueva sede para disfrutar del colorido de la fiesta mexicana, a donde las autoridades se dirigirán inmediatamente después de dar el Grito en el Ayuntamiento, para encabezar la fiesta de luces con los fuegos pirotécnicos y un festival de música que se asegura que incluirá en el Centro Expositor un *show* sin costo de **Paulina Rubio**.

La fiesta durará toda la noche, con antojitos gratis para quienes se concentren en esta zona alta de la ciudad, desde donde vigilarán el esplendor de la corona de luces que conforma el alumbrado de toda la mancha urbana de la ciudad de Puebla.

En tanto, en la zona del cerro de Guadalupe el gobernador compartirá con sus invitados.

Así, todos felices y contentos, con transporte gratis a la zona de Los Fuertes para disfrutar de la noche libre.

No pierda oportunidad

Por cierto, que en el marco de las fiestas patrias que ya tenemos encima, no deje de visitar —sobre todo acompañado de los escolares— la exposición que quedó abierta al público en las galerías del palacio municipal, sobre “El nacimiento de México”, que logra el Instituto Municipal de Arte y Cultura que dirige **Patricia Sánchez**.

En esta se logra resumir los momentos estelares de la historia de nuestro país desde la llegada de los españoles hasta el movimiento de independencia.

Se trata de una exposición bien montada, didáctica y sobre todo con entrada libre.

Esta permanecerá hasta el 23 de septiembre.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-230812.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Mal momento para políticos

Ni en las mesas de café ni en pláticas de amigos, bueno, ni en pláticas con taxistas, se aborda ya el tema político. De unos días a la fecha el tema prevaleciente es la carestía y la escasez de alimentos.

Y de ahí salen otros temas, como la falta de dinero, los gastos por la entrada a clases de niños y jóvenes, la falta de empleos, la inflación y otros más.

El huevo a la capital del país está llegando ya, a lo que los especialistas decían que podría llegar en unas semanas más, a 50 pesos el kilo. Ha subido el precio de la leche, del frijol, del arroz y del maíz lógicamente, así como el del pan.

¿La razón de todo esto? Hay escasez de alimentos básicos en el mundo, pues el cambio climático ha provocado sequías en muchas partes.

Esta semana el maíz tuvo un aumento en su precio, en el mercado internacional, del 60 por ciento y no se diga el trigo y la soya. Los Estados Unidos han sufrido la sequía más devastadora de los últimos 50 años y lo mismo ha ocurrido en Rusia, principal productor mundial de trigo.

México no produce los alimentos básicos que consume desde que entramos al capitalismo salvaje, al neoliberalismo. Se dejó de apoyar al campo, a la producción agropecuaria, porque según los tecnócratas, era más económico comprar los granos a los Estados Unidos que en el caso del maíz, producían hasta 11 toneladas por hectárea, que apoyar a campesinos mexicanos que cuando mucho obtenían 3.5 toneladas por hectárea y en el caso de los indígenas, con sus sistemas milenarios de cultivo, con arado de madera y de tracción animal, a duras penas lograban 500 kilos por hectárea.

Debíamos producir hortalizas, verduras y frutas, para exportar e importar maíz, frijol, arroz y trigo.

Las consecuencias han sido: que somos un país dependiente alimentario, que este año, que ha sido el peor del sexenio que está por terminar, tendremos que importar el 75 por ciento de los alimentos básicos que necesitamos; pero esos básicos escasean y se han encarecido en todo el mundo y han provocado un encarecimiento en cadena en los productos pecuarios, pues el maíz, la soya, los sorgos, etcétera, se han encarecido y escasean y son básicos, no sólo para la alimentación humana, sino también para la alimentación animal.

Eso ha provocado que se disparen los precios de la leche, el huevo, el pan, la tortilla, etcétera.

¿Se imagina la repercusión que esta carestía tendrá en nuestro país, que según el INEGI, tiene más de 60 millones de pobres, de los que 20 millones están en la pobreza alimentaria, es decir, que lo que ganan no les alcanza para comer?

Por eso ya nadie hace caso de los chismes y rumores políticos, por eso todo mundo está preocupado por la raquítica economía de la mayor parte de los mexicanos.

Las declaraciones de líderes perredistas, en el sentido de que puede haber un estallido social, son ciertas, pero no por lo que ellos dicen o piensan, por el resultado de las elecciones del 1 de julio, sino por la difícil situación económica de la inmensa mayoría de la población, que ya está pegando en lo más sensible, en el precio de los alimentos.

El hambre puede llevar a hombres y mujeres a la calle, no el resultado de la elección de Presidente, como algunos *izquierdistas* piensan. Así ha sido históricamente, incluso en la Revolución de 1910. Los peones de las haciendas se rebelaron porque con el gobierno de Porfirio Díaz, su situación de pobreza —que se había prolongado por más de tres décadas— no tendría fin. El problema era económico, derivado de las malas políticas de un gobierno, que enriqueció a los menos y empobreció a los más, igual que ha ocurrido ahora con un neoliberalismo priista y panista, que pésimos políticos se han negado a corregir o cambiar.

La cultura de la transparencia

Ayer firmaron un convenio, el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez y el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, David Villanueva Lomelí, para inculcar en los estudiantes de la principal universidad de la entidad la cultura de la transparencia.

Alumnos de la BUAP y empleados del Orfis recibirán cursos, talleres, conferencias y seminarios, para su superación en la materia y los estudiantes podrán realizar su servicio social en la mencionada dependencia.

Los empleados de la misma podrán cursar licenciatura, maestrías y diplomados en la máxima casa de estudios, y junto con estudiantes y maestros de la BUAP podrán participar en proyectos de investigación, labores académicas, culturales y deportivas.

El objetivo es apoyarse, BUAP y Orfis, para difundir la cultura de la transparencia, tan necesaria en nuestro país.

Notas breves: No podría dar mejor receta para parar el desorbitado incremento en el precio del huevo, el señor secretario de Economía, señor Ferrari: "dejen de comprar huevo para obligar a los comerciantes a bajar el precio". Y eso que recomienda en el caso del huevo, podría aplicarse a la leche, al pan, a los frijoles y a las tortillas. Nomás habría que preguntarle ¿y luego qué comemos?.....**Las senadoras electas poblanas Lucero Saldaña Pérez y Blanca Alcalá Ruiz, recibieron ayer en la ciudad de México sus respectivas credenciales como integrantes de la LXII Legislatura.** Estaban recién desempacadas de Chihuahua, lugar al que habían asistido a la reunión plenaria de senadores priistas y que tuvo una duración de dos días. El próximo 1 de septiembre ocuparán su respectiva curul en el Senado de la República. Vía telefónica, la ya casi senadora Lucero Saldaña nos dijo respecto a su interés por ser candidata de su partido a la presidencia municipal de Puebla, que es un honor que el presidente estatal de su partido la haya incluido en la lista de posibles candidatos del PRI para el mencionado puesto, pero que ella tendrá que valorar sus posibilidades, después de que haya asumido el cargo para el que ha sido electa y entonces tomará una decisión, aunque considera que desde el Senado de la República se puede servir con eficacia al estado y al municipio, y ella tiene ya esa oportunidad.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-230812.php>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Recibe Alcalá de Orfise: pliego de observaciones

A ver, a ver.

¿Qué pasó?

¿No habrá acuerdo con el nuevo presidente de la República?

¿O es parte de la negociación con Peña Nieto ante la negativa inicial a sumarse a la campaña tricolor?

Y es que al escritorio de la senadora electa Blanca Alcalá Ruiz, llegó un nuevo voluminoso expediente, remitido por el Órgano de Fiscalización Superior, a cargo de David Villanueva.

Se trata de más de mil observaciones por presuntas irregularidades cometidas durante el último año de su gestión como alcaldesa.

El monto será por demás estratosférico: 2 mil millones de pesos.

Y las observaciones abarcan toda la obra pública ejecutada, los proyectos de las sendas, rescate del Paseo Bravo y acciones ligadas por el desarrollo social.

Lo que inmediatamente generó reacción es que se trata de un segundo pliego de observaciones, pues se esperaba ya un pliego de cargos, lo cual no ocurrió.

¿Qué mensaje enviará el gobernador Moreno Valle a los priistas con traer a fuego lento a su principal figura política en Puebla, luego de obtener el mayor número de votos, por encima de Peña Nieto y López Obrador?

¿Quiere negociar derecho de veto en delegaciones?

¿Presiona para algún poblano en el gabinete: Luis Maldonado, Enrique Agüera, Antonio Gali o Ardelio Vargas?

¿O de plano se rompió la liga y no habrá acuerdos entre Moreno Valle y Peña Nieto?

Lo cierto es que el nuevo pliego observaciones del Orfise contra Blanca Alcalá Ruiz ya llegó.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8946&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Canje de mototaxis: ootro caso de corrupción

El tristemente célebre programa 2x1, ese que pretende sacar a los mototaxis de circulación y que opera la Secretaría del Transporte del estado, pinta para convertirse en el fiasco más grande del actual sexenio.

No solo está mal diseñado, peor operado y pésimamente negociado, sino que ha sido el pretexto perfecto para que funcionarios de alto nivel de la administración estatal realicen jugosos negocios personales.

Es el caso de una camarilla de servidores públicos de esta dependencia, encabezados por el propio Subsecretario de Transportes Carlos Zurita García, quienes a través de prestanombres negocian en lo oscuro con los permisionarios el quedarse con sus concesiones para luego ellos entrar al canje de vehículos y obtener así los permisos necesarios para la operación de taxis.

Este grupo ha encontrado así la manera más fácil de hacerse de los cotizadísimos y cada vez más escasos documentos que se necesitan para prestar este servicio, sin tener que recurrir a permisionarios que ya dan el servicio, lo que encarece mucho su costo.

El detalle que vuelve muy rentable esta operación tiene que ver con los lugares en donde estas unidades prestan el servicio.

No lo hacen por supuesto en los municipios en donde originalmente los concesionarios de mototaxis lo daban, por lo reducido del mercado potencial.

Lo que hacen es pintarlos de manera similar a los que ya circulan en la ciudad de Puebla y municipios conurbados, pero circulan sin las placas correspondientes para no ser descubiertos.

Sobra decir que las corporaciones de tránsito de estas demarcaciones tienen perfectamente identificadas a los taxis que circulan con estas características, han recibido la orden de no detenerlas, permitir su circulación y que además presten el servicio

¿Cómo ve?

Se trata de combatir una ilegalidad, con otra mucho mayor y más grave, ya que involucra directamente a funcionarios de la ST.

El negocio parece redondo en el papel, pero ya enfrenta algunas complicaciones importantes.

El problema es que, lo que inició como una serie de amarres que se operaban con suma discreción es ya un secreto a voces entre los concesionarios de los mototaxis.

Ya saben del negocio, de cómo se opera y de quiénes son los beneficiarios.

Algunos han querido aumentar de manera importante el precio de sus concesiones.

Otros se han negado a negociarlas porque se rehúsan a entrar a un esquema en donde sus perseguidores sean los únicos que realmente ganan.

De paso, hacen lo posible por boicotear el programa de canje 2x1 y aseguran estar dispuestos de llegar "hasta las últimas consecuencias" con tal de mantener el esquema actual de operación de este tipo de transporte no reconocido por la ley.

Es evidente que todo lo anterior sucede con el desconocimiento absoluto del Secretario Bernardo Huerta, quien lejos de optar por salir de su oficina a conocer de cerca los problemas reales que son competencia directa de la dependencia que en teoría encabeza, sigue haciendo gala de un inexplicable autismo y ha preferido encerrarse

a ver cómo pasa el sexenio frente a sus propias narices.
Lamentable.

Por cierto, la relación de Huerta con el gobernador pasa por su peor momento.

Este tema de los mototaxis y un par de mayúsculos problemas que se avecinan con el proyecto del Metrobús, han hecho que sus bonos estén en su histórico más bajo.

¿Será por eso que Moreno Valle, desde hace un par de semanas tiene ya en su escritorio el expediente de Roberto Grajales Espina?

Podría haber cambios muy pronto.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8947&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Caso MVS: el Empresario Servil y el Arte de la Genuflexión

Imposible no hablar sobre el tema del momento: el affaire MVS-Los Pinos.

Una conversación, exhibida ayer por Joaquín Vargas, presidente de MVS, lo dice todo.

Y más: habla de quién es realmente y cuánto le importa el excelente trabajo periodístico de Carmen Aristegui.

“Javier Lozano (JL): Joaquín, ¿escuchaste hoy a Carmen Aristegui sobre lo que dijo respecto a Felipe Calderón? ‘Alcoholismo’.

“Joaquín Vargas (JV): “Para mi desagradable sorpresa y encabronamiento, sí. El lunes se disculpará.

“(JL): Qué grave error, eso no ayuda en nada. Te sugiero una rápida y contundente respuesta y salida. El tratamiento del tema con todos los medios, incluida La Jornada, no puede ser esta pinche fobia de Carmen.

Tanto que has avanzado esta semana para que todo se revierta; la que me aviso del tema fue Ale Sota, hay una gran molestia.

“(JV): Veo a Carmen a las 6:30, espero acepte su grave error y acepte disculparse sin regateos, y en caso contrario se acabo la relación. Viola todo el código de ética. Ahora resulta que el difamado tiene la obligación de probar su inocencia. (Carmen) debió haber exigido que el loco de Fernández Noroña probara su acusación. Peor: difamación.

“(JL): Te va a terminar costando mucho a ti tu relación con ella, yo la corría, sé que no me estás preguntando’. ¿Qué nos muestra este diálogo vía el chat de BlackBerry?

Varias cosas.

Un empresario encabronado y desagradablemente sorprendido.

Un empresario convencido de que su periodista estrella se disculpará sin regateos o sufrirá las consecuencias: será despedida fulminantemente.

Durante su presentación ante la prensa, el empresario recordó el día de febrero de 2011 en que Aristegui, basándose en la célebre manta que el diputado Gerardo Fernández Noroña mostró en San Lázaro acusando de alcohólico al presidente Calderón, hizo una pregunta sobre la salud del huésped de Los Pinos.

Y asentó que cuando escuchó a la periodista sintió coraje: “Como muchos otros a mí también me molestó mucho porque Carmen trasladaba al Presidente la carga de la prueba. Cualquiera en el lugar del señor Presidente Felipe Calderón se hubiese molestado. (...) La pregunta de Carmen no pudo llegar en un momento más inoportuno. Minutos después recibí la llamada de la señora Alejandra Sota, quien en forma por demás airada me exigió una disculpa pública por parte de la periodista. A Alejandra le ofrecí una disculpa desde luego. MVS no ha tenido nunca la intención de ofender al Presidente ni a su familia. Y ante la exigencia de la disculpa pública accedí sin regateos. (...) A las 19 horas me reuní con Carmen Aristegui en el restaurante Meridiam. Le hice ver mi molestia porque en mi concepto había violado nuestro código de ética al esparcir rumores y trasladar la carga de la prueba al presidente. (...) Tras escuchar mis argumentos la periodista aceptó disculparse. Sin embargo dejó muy en claro que no dejaría que los términos de la disculpa la lastimasen y desde luego rechazó retractarse”.

Momentos después, dijo Vargas, Lozano se comunicó con él vía chat de BB.

En pocas palabras, el empresario le dijo que si Aristegui no se retractaba el lunes (Noticias MVS) saldría con otro conductor. Y se despidió con una frase dedicada a la periodista: “Estoy convencido que será cuestión de tiempo. Genio y figura hasta la sepultura”.

Lo que siguió fue un ritual del México que ya creíamos desaparecido.

Y es que vemos (imaginamos) a un empresario radiofónico que entra una y otra vez a Los Pinos para hablar pestes de la periodista ante la directora de Comunicación Social en aras de complacerla.

Y más: le dice en repetidas ocasiones que si Aristegui no ofrecía la disculpa la despediría.

Ese viejo ritual plagado de servilismo deja en evidencia que lo que el empresario quería era una cosa: que su jugoso negocio de la banda de 2.5 GHz se concretara. Las amenazas de Vargas se concretaron y la cabeza de la periodista (ofrecida por Vargas) terminó por rodar. Él mismo lo dijo este miércoles en su presentación ante la prensa: "(ante la negativa a disculparse públicamente como él quería) terminé por tomar la decisión de terminar la relación laboral con Carmen Aristegui". Es muy claro que el empresario Vargas tiene prioridades en la vida: sus negocios antes que un trabajo periodístico como el que realiza Aristegui". Una de las lecciones de este affaire tiene que ver con la propia periodista. Y es que ahora ya sabe de qué está hecho su jefe.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4379>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Sumisión impúdica

En un episodio más de simulación democrática, legisladores locales decidieron exhortar al titular del Ejecutivo a proclamar una arenga similar a la que será pronunciada desde el balcón central del palacio municipal, el próximo 15 de septiembre.

El diputado local Enrique Nácer Hernández, del Partido Nueva Alianza, presentó un punto de acuerdo para motivar el despropósito de que los poblanos, por primera vez en la historia, tengan dos festejos para recordar el pasaje histórico de 1810 por el cura de Dolores, Miguel Hidalgo y Costilla.

"El Congreso del Estado de Puebla solicita respetuosamente al ciudadano gobernador del estado para que al igual que en el Zócalo de la ciudad capital se lleve a cabo la ceremonia del Grito de Independencia en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe el 15 de septiembre de cada año".

El presunto autor del párrafo anterior carece de conocimientos elementales de historia, pero es habilidoso para ascender en el escalafón de la burocracia y la política barata, práctica conocida en la picaresca como la meritocracia.

La hoja de vida de Nácer Hernández nos dice que tiene maestría en Administración Pública y es licenciado en Contaduría Pública. Es vocal de los festejos de la Comisión Especial de apoyo a los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Acaso se trate de la mayor aproximación que este tecnócrata tenga con pasajes históricos.

Solo a la luz de dos impulsos propios de la condición humana puede ser entendible la desmesura de abrir la posibilidad de llevar una fiesta mexicana a un sitio ajeno a la costumbre o idiosincrasia del mexicano: la ignorancia o la abyección.

No es poco frecuente observar a diputados de distinta militancia política asistir a las oficinas de la Secretaría General de Gobierno para recibir línea respecto de la tarea propia de un legislador. Ahí reciben iniciativas, excitativas y puntos de acuerdo que más tarde son llevados a la vida cameral como trabajo propio.

Se trata de un evidente gesto de simulación para guardar la apariencia de respeto a la Constitución Política que consagra la división de poderes. La sumisión del Legislativo respecto del Ejecutivo en este período no solo ha sido impúdico, sino lastimoso. Mucho del trabajo sucio se hace en la Legislatura actual.

Si la autoría del punto de acuerdo presentado por el diputado Nácer Hernández está en las oficinas del Ejecutivo, entonces cabe una hipótesis adicional.

Era un distractor el comunicado oficial que confirmaba que la ceremonia de la Independencia de México se realizaría frente a la plancha del zócalo del centro de la ciudad.

El anuncio se producía en medio de una ola de crímenes que vivió y alarmó a la sociedad entre el miércoles 15; el jueves 16; y el viernes 17. El homicidio del banquero Antonio Haces D'Artigues, en la zona esmeralda de Puebla; la ejecución de un contador público, en el fraccionamiento San José Vistahermosa, y los hechos de sangre en el interior de la Universidad Iberoamericana.

Es una pregunta que no tendrá respuesta.

<http://periodico digital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Gali Fayad o el arte de publicitar el bacheo

El secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, es un genio de la propaganda y el *marketing*, a juzgar por la cobertura mediática que tuvo los días lunes y martes, tras anunciar que la dependencia a su cargo invertiría 4 millones de pesos en un programa emergente de bacheo en la ciudad de Puebla.

De otra manera no se entiende cómo una pinchurriente inversión le dio para foto y nota de portada en periódicos impresos y digitales, así como valiosos minutos de tiempo aire en los principales noticieros de radio y televisión de la capital.



Dicha inversión es ridícula a la luz de lo que el gobierno del estado gasta en proyectos no prioritarios —como los festejos del Grito de Independencia o las obras de remodelación de Casa Puebla— o el programa Mil Calles, que impulsó el ayuntamiento de Puebla en su primer año de gestión y que ascendió a 430 millones de pesos.

Si las referidas Mil Calles fueron un mejoral frente al rezago en vialidades y la magnitud del deterioro de los pavimentos de la ciudad, ¿se imagina el impacto que tendrá el programa emergente de bacheo presumido por José Antonio Gali, que no representa ni el 1% de lo invertido por el ayuntamiento de Eduardo Rivera en su programa estrella de obra pública de 2011?

El presupuesto anunciado por Gali equivale al 4% de lo que sólo durante este año la actual administración municipal se gastará en trabajos de bacheo y relaminación en la ciudad.

Los 4 millones de ese programa emergente de bacheo representan una séptima parte de lo que el gobierno del estado se gastará en los festejos del Grito de Independencia en la Plaza de La Victoria de Los Fuertes; y menos de una tercera parte del costo que tuvieron las obras de remodelación de la alberca y la palapa de Casa Puebla.

Como se lo anticipe aquí hace un par de semanas, Carlos Sánchez Romero fue nombrado coordinador de los diputados federales poblanos del PRI en San Lázaro, posición que también querían Javier López Zavala y Rocío García Olmedo. <http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2602> Ante la falta de acuerdos, los legisladores electos priístas fueron citados este miércoles en la sede del Comité Ejecutivo Nacional de su partido y ahí, después de una reunión a puerta cerrada, se informó que Sánchez Romero fue electo casi por unanimidad coordinador de sus compañeros diputados.

En los próximos se hará oficial la construcción de un teleférico que iría del Centro Expositor de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe al Centro de Convenciones situado del boulevard Héroes del 5 de Mayo.

Dicho proyecto podría anunciarse en el marco del 2o informe del gobernador Rafael Moreno Valle que tendría como sede el Centro Integral de Servicios si es que para entonces las obras de esta ciudad gubernamental en la zona de Angelópolis —que tienen un avance del 35%— son concluidas por Grupo Técnico Constructor y Apycsa, esta última de los hermanos Abed Rouanett.

Simón dice:

“Ninguna prueba, ninguna rectificación ni desmentido puede anular el efecto de una publicidad bien hecha.”
Hermann Keyserling (1880-1946) Filósofo y científico alemán.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Rafael Von Raesfeld)

México apoyando la educación de los migrantes en el extranjero

Ante esta nueva perspectiva política que el País enfrenta, me parece oportuno puntualizar los esfuerzos que el Partido Acción Nacional ha procurado en defensa de los Migrantes, tema que estuvo abandonado por 38 años desde que fue publicada en el Diario Oficial de la Federación en el

año de 1974, la Ley General de Población la cual no brindaba seguridad ni atendía las demandas de los migrantes mexicanos ni a los extranjeros.

México, por la posición geopolítica en la que se encuentra, juega un papel primordial dentro de la Comunidad Internacional, como País de expulsión, tránsito, permanencia y retorno de migrantes de todo el Continente Americano, derivado de su colindancia con Estados Unidos de América, País de destino.

Es a raíz de esto que el gobierno humanista se dio a la tarea de avanzar en materia de derecho y de políticas públicas internacionales encaminadas a procurar el incremento de oportunidades, disminución de la pobreza extrema y en zonas marginadas, acceso a viviendas, alcantarillado entre otros; en lugares donde más se presenta el fenómeno migratorio.

Es por ello que en materia de procuración de la defensa y oportunidades de nuestros migrantes en el extranjero y derivado de una visión humanista, se impulsaron grandes reformas para apoyar y defender sus derechos. Muestra de lo anterior fue la expedición de la Ley de Migración, y con ella, se dejó atrás la criminalización a los migrantes mexicanos y extranjeros que transitan o permanecen dentro de nuestro territorio Nacional, al mismo tiempo que brinda protección y les garantiza un "retorno seguro" a sus lugares de origen.

Sin embargo no es suficiente conocer las acciones a nivel nacional, sino que es necesario observarlo de manera local y accediendo a sus beneficios. En un esfuerzo más por el gobierno panista de Puebla, se creó la Coordinación de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos para escuchar, orientar y atender de forma especializada a los poblanos de toda la Entidad con sus diferentes Oficinas Regionales, ubicadas en Acatlán, Chiautla de Tapia, Zacatlán e Izucar de Matamoroz; además, dentro de otros servicios, transportan de forma gratuita a nuestros connacionales poblanos desde la frontera norte hasta sus lugares de origen, protegiendo así sus derechos humanos y garantías individuales.

Aunado a lo anterior me gustaría resaltar que los esfuerzos no han sido solo a nivel nacional, ya que como parte de una política integral y con visión a futuro, es necesario contemplar el aspecto internacional, indispensable para poder hacer frente a las contingencias políticas, sociales y económicas a las que día con día nos enfrentamos derivado de un mundo globalizado.

Bajo esta tesitura, para apoyar y proteger los derechos de nuestros migrantes, como lo es el derecho a la educación, en el año 2005 se puso en marcha el "Programa IME Becas" por parte del Instituto de los Mexicanos en el Exterior, que es un órgano desconcertado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el cual cubre las funciones de la Oficina Presidencial para la atención de las Comunidades Mexicanas en el extranjero y el tema de la educación es una de sus ramas fundamentales.

El Programa "IME Becas" está enfocado principalmente a nuestros jóvenes que migraron sin haber iniciado o concluido sus estudios, para ayudarlos a que puedan acceder a ellos. Anualmente el Congreso de la Unión destina un presupuesto anual de 10 millones de pesos, destinados a colaborar con las comunidades mexicanas en Estados Unidos y en el ciclo 2011, con el apoyo de la Red Consular de nuestro País y la unión de esfuerzos en torno a las campañas de procuración de fondos, se logró incrementar el presupuesto inicial de 750 mil dólares hasta la cantidad de 2.6 millones de dólares.

En el gobierno actual se tuvieron sus aciertos y desaciertos, sin embargo, hay que reconocer que gracias a las políticas públicas implementadas por el Gobierno Federal en materia económica, social, seguridad y migración, estamos orgullosos de haber dejado 70 años de atraso, de violaciones a los Derechos Humanos, de falta de oportunidades para tener una mejor calidad de vida para nuestros migrantes radicados en el extranjero y para sus familias en sus lugares de origen, por lo cual podemos decir que hoy en día, tenemos el País por el que tanto hemos trabajado. que tanto hemos trabajado

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulist/it/mexico-apoyando-la-educacion-de-los-migrantes-en-el-extranjero-2?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

SNTE, Eric Lara, Cirilo Salas y la sombra de la corrupción

Más que la división y la ambición política, la **sombra de la corrupción** será lo que **marcará** el **proceso** para renovar las **dirigencias** de las **secciones 23 y 51 del SNTE**.

Y es que tanto **Eric Lara Martínez** como **Cirilo Salas Hernández**, los actuales **secretarios generales**, respectivamente, tiene una cola **más larga** que la del pan en Navidad.

No por nada, ambos, por separado –claro-, han empezado a **maniobrar** para tratar de **imponer a sus incondicionales** y, así, **cubrirse las espaldas** sobre algunos **oscuros episodios** de su pasado reciente.

Saben que si pierden y uno de sus rivales internos (**Jorge Rodríguez Méndez, Cupertino Alejo Domínguez, Óscar Emilio Carranza o Gustavo Espinosa**) logra apoderarse del mando sindical, no sólo serán desplazados del poder, sino sujetos a **procesos administrativos, y hasta penales**, que no son como para andarse presumiendo.

Hostil y lenguaraz por naturaleza, **Eric Lara**, por ejemplo, ha intentado por estos días **ocultar todas las evidencias** que -para su desgracia- existen sobre el **millonario desfalco** a buena parte del magisterio poblano con el famoso **fondo (o seguro) de retiro**.

Las triangulaciones y el movimiento del dinero conducen a una **trama** que sería la envidia de los **cerebros** del caso Monex o Soriana.

El asunto, vivo todavía al interior de la sección 23, **va a cambiar** sin duda el rumbo de una elección que el **profesor** cree tener ya bajo control.

Sentado en un barril de pólvora, finge **demencia** y hasta **se burla** de quienes en el comité sólo aguardan el **momento idóneo** para empezar los **fuegos pirotécnicos**.

En una situación similar está el camarada **Cirilo Salas**, con un liderazgo **tan endeble** que, a la fecha, **"nada más"** hay **18 aspirantes** a sucederlo en el cargo que le regaló la profesora **Gordillo**.

Preocupado por esta polarización, que no logró contener cuando pudo, hace dos fines de semana intentó **sobornar** a una treintena de los integrantes del comité de la sección 51, mandándolos **con todos los gastos pagados** a un **viaje de placer** al **puerto de Acapulco**.

Todos aceptaron gustosos y se la pasaron de lo lindo. Pero a don **Cirilo**, el tiro le salió por la culata: sólo provocó que **sus enemigos** tuvieran tiempo y espacio para ponerse de acuerdo en la forma de **exhibir** sus corruptelas y para **unir fuerzas** en su contra con el fin de **impedir** que logre extender su poder, como pretende.

Hay **rebelión en ciernes** y la mecha es corta, muy corta, tanto que ambos secretarios generales van a salir **tatemados**.

De hecho, ya hay quien considera que el 17 y 18 de septiembre, cuando los profesores elijan a sus delegados, y entre el 19 y el 21 del mismo mes se renueven los comités ejecutivos seccionales, habrá **gritos y sombrerazos**, por lo que el tema ya debe ser considerado dentro de la **agenda de riesgos a la gobernabilidad** del estado de Puebla.

Así de **descompuestas** están las cosas en un **SNTE**, que gracias a **Eric Lara** y **Cirilo Salas**, huele a **desorden, imposición y corrupción** a kilómetros de distancia.

Además de sus conocidas transas en la **Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño de Puebla**, que ya son motivo de un expediente abierto en la Secretaría de Economía del gobierno federal, **Bernardo Bojalil** es el encargado de defender a los tristemente célebres **Laboratorios Médicos Semin XXI**.

Es una especie de **"abogado del diablo"**, pues en sus oficinas recibe las **demandas laborales**, que son comunes en dicha empresa, y las manipula de tal forma que la gente que sale **despedida**, se queda sin un peso, sin su liquidación y hasta sin su quincena.

Según cuentan algunas de las **víctimas**, de entrada, al firmar el contrato, la empresa obliga al trabajador a firmar **su renuncia**; en ella, se establece que se retira "por decisión propia" y que Semin XXI **no le debe nada**.

Junto con sus secuaces, **Bojalil** cobija a una compañía que, hasta donde está documentado, no cuenta con los permisos oficiales para realizar estudios de Rayos X ni cualquier otra radiación.

Peor tantito: existen **denuncias** lo suficientemente serias sobre **negligencia médica** en agravio de varios pacientes, sobre todo en la sucursal de la 24 Sur y Circuito Juan Pablo II.

Acusaciones de las que, por cierto, los **inspectores** de la Secretaría de Salud hacen **caso omiso**.

Así que el "dirigente" de la Canacope resultó una **finísima persona**, pues ni mandado a hacer su papel de **aboganster** para proteger a una empresa explotadora, con reportes de abuso laboral y malos diagnósticos médicos que han puesto en riesgo la vida de varios pacientes.

Bien dice el dicho: **Dios los hace y ellos se juntan**.

¿Qué pasó con la **auditoría** realizada a la **Unides**?

¿Por qué intervinieron personas cercanas a **Enrique Peña Nieto** para que el resultado de la misma aún no haya trascendido?

¿Dónde consiguieron las **facturas falsas** para "justificar" todo el **cochinero**?

¿Qué papel jugaron los **auditores de la Contraloría** para tratar de tapar la cloaca del impoluto **José Ojeda**?

Pronto, todas las respuestas de la bonita novela: **"Nadie está por encima de la ley"**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Enrique Agüera y las encuestas

Quienes no conocen al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, esperan con ansias que se equivoque y abra sus cartas desde ahora para ubicar sus puntos débiles y tratar de atacarlo.

Quienes esperan que el rector caiga en el juego de las encuestas que lo ubican en el primer lugar de las preferencias electorales, olvidan que la BUAP tiene al CISO y él mejor que nadie lleva el pulso de las tendencias políticas.

Quienes lo ubican como el posible candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla, han olvidado que no son los tiempos para pronunciarse al interior del tricolor y el rector tiene una excelente relación con el gobernador, Rafael Moreno Valle, y el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y todo puede cambiar.

Las encuestas manipuladas han demostrado en Puebla en el 2010 y 2012 que son un pésimo referente y ahí están los casos de Javier López Zavala y Enrique Peña Nieto, por eso es que por más encuestas que se publiquen en las siguientes semanas no moverán ni un centímetro la posición de Enrique Agüera.

Así que ese viejo juego de las encuestas manipuladas con un objetivo político ya está muy gastado en Puebla y no serán esos sondeos los que decidan el futuro del rector de la BUAP.

Insisto, todos deben esperar al próximo 1 de diciembre cuando Enrique Peña Nieto tome protesta como presidente de México.

Antes todo lo que se hable, publique y diga del rector serán simples especulaciones.

** ** *

Ayer el Juzgado Quinto de Distrito declaró sobreseer el amparo de Rodolfo Chávez Carretero.

Dicha noticia es la mejor que ha recibido el ex director del CAPCEE porque dentro del resolutivo federal se establece que los jueces penales de Puebla reportaron que no existe una orden de aprehensión o presentación en su contra.

El tema no es menor porque la solicitud del juicio de garantías por parte del ex colaborador de Mario Marín indicaba un temor de ser detenido en cualquier momento por elementos de la Policía Ministerial.

Nada de eso ocurrirá por el momento, pero debe estar muy preocupado para aclarar el uso de 490 millones en el 2010.

** ** *

La victoria de Carlos Sánchez al quedarse con la coordinación de diputados federales poblanos del PRI debe interpretarse como un triunfo de Jorge Estefan Chidiac.

Y ese triunfo se traduce como el fortalecimiento de un proyecto político muy ajeno al de Fernando Morales, Javier López Zavala y Enrique Doger Guerrero y muy cercano al de Blanca Alcalá Ruiz.

El priismo poblano vivirá cambios profundos y el marinismo, zavalismo y melquiadismo están en peligro de extinción.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29361:enrique-ag%C3%BCera-y-las-encuestas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que la designación de Carlos Sánchez Romero como coordinador de la diputación poblana del PRI en la Cámara de Diputados no es una buena noticia para los huéspedes de Casa Puebla porque limitará márgenes de negociación y entendimiento.

A cualquier otro, Javier López Zavala, José Luis Márquez, Filiberto Guevara, pero no Sánchez Romero, se insistía en círculos priistas en torno a los deseos del grupo cercano al gobierno del estado.

:Que la subsecretaria de la SEP, María del Carmen Salvatori Bronca, atendió la inquietud en torno al funcionamiento ilegal de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz, y por instrucciones del secretario Luis Maldonado, les notificó que no pueden ofrecer servicios al no contar con REVOE.

Alerta la SEP a los padres de familia evitar caer en instituciones como la UPAV que ya tiene campus en Teziutlán, Tehuacán y Huauchinango y se encuentra al margen de la ley en el estado de Puebla.

:Que fue la noche del miércoles cuando los senadores del Partido del Trabajo ligados a Andrés Manuel López Obrador hicieron oficial mediante una votación la designación de Manuel Bartlett Díaz como coordinador del

grupo parlamentario en la Cámara Alta.

Por su parte el ex gobernador de Zacatecas y coordinador de campaña de AMLO, Ricardo Monreal brinca del Senado a la Cámara de Diputados con la diputación petista, por lo que mantiene el fuero constitucional, por aquello de las demandas en su contra del gobierno del Edomex y Soriana.

:Que tras la derrota como candidato a diputado federal por el Panal, el ex titular de la SEP, Darío Carmona García, ya comenzó a mover sus piezas para buscar la secretaría general de la sección 51 del SNTE, en sustitución de Cirilo Salas Hernández. La disidencia del CDMP ya le prepara recepción.

Otros aspirantes que estarán buscando la dirigencia del SNTE 51 son Luz María Mejía Budar, Ramón Iglesias y Virginia Salas, quienes en breve harán pública sus aspiraciones legítimas de representar a más de 20 mil docentes en la sección sindical.

:Que algo deberán hacer los encargados del sistema de drenaje del Estadio Universitario de la BUAP porque si bien no llegó al juego de lodo, en momentos zonas de la cancha parecían un encuentro de waterpolo o polo acuático entre Lobos y el Puebla.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156746>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La cloaca en San José

Detrás de un presunto acto de corrupción en la delegación del IMSS por el tráfico de órganos, que motivó el despido de un médico, se oculta una cloaca que empieza a oler muy mal por el rumbo de San José.

Pero todo indica, de acuerdo a la Secretaría de la Función Pública, florecieron los casos de corrupción, tráfico de influencias y nepotismo.

En investigaciones de la SFP existen diversas líneas relacionadas a anomalías en la delegación del IMSS donde aparece el nombre recurrente de quien está identifican como "Tomás", por sus vínculos de negocios con funcionarios de primer nivel de la delegación del Seguro Social.

Extorsión a empresarios deudores a cambio de disminuir multas, acaparamiento de la proveeduría a una empresa familiar y una nómina inflada con "aviadores", de los casos más recurrentes.

Destacan casos documentados de sobrecostos en la facturación de medicamentos y diverso material hospitalario, que por sus montos económicos, superan a lo hecho por el hoy interno en el penal de San Miguel, el ex secretario de Salud Alfredo Arango García.

Para quienes están cerca del equipo de transición en el gobierno federal uno de los primeros objetivos es investigar en el IMSS y sus delegaciones estatales, por el cúmulo de anomalías.

La primera acción emprendida por la Secretaría de la Función Pública contra el empleado Nazario Flores Rojas por utilizar huellas dactilares para el registro de empleados del IMSS que no acudían a laborar en el Hospital San Alejandro, es apenas la punta del iceberg.

Si los trabajadores del IMSS observan cómo en áreas de dirección y jefaturas de departamento abundan las "malas prácticas" administrativas y contables, por qué no seguir la misma práctica.

Resulta que no sólo ese empleado pasaba la "huella dactilar" para encubrir a faltistas, sino que personas externas, incluidos vendedores ambulantes, realizaban esa "práctica", con la tolerancia de las autoridades respectivas.

Si directivos de la delegación del IMSS tienen aspiraciones políticas para el 2013, un expediente, cualquiera, de "prácticas ilegales", podrían no sólo impedir una candidatura.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156742>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El poder de Estefan

Varios son los mensajes que deja a Puebla la designación de **Carlos Sánchez Romero** como coordinador del grupo parlamentario del PRI por Puebla en la cámara baja del Congreso de la Unión.

De entrada, la designación del ex edil de San Martín Texmelucan da santo y seña de la fortaleza política que acumuló, **Jorge Estefan Chidiac**, luego del primero de julio pasado, cuando, **Enrique Peña Nieto** (EPN), ganó la presidencia de la República en los comicios federales.

Lo mismo, muestra la influencia que tiene, a partir de aquella fecha, Estefan en Puebla y en el resto del país. El encargado de las finanzas del PRI nacional, sin duda, será uno de los hombres más influyentes del país, política y económicamente hablando el próximo sexenio.

En ese sentido, hay que destacar que creciendo, Jorge Estefan, también asciende su corriente en el PRI, particularmente en Puebla, donde tiene grandes y ambiciosos intereses políticos.

La designación de Carlos Sánchez da cuenta del desgaste político que ya tiene el marinismo, el zavalismo, el dogerismo y el melquiadismo, corrientes priistas locales que se disputan el poder y el propio partido en Puebla. Y es que Estefan se impuso a todos esos grupos para colocar a su alfil como el representante de los diputados federales de su partido en el estado, quien tendrá que negociar directamente muchos asuntos importantes con el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Empero, el ascenso de Estefan, insisto, arrastra, también, a otros personajes, como la senadora priista, **Blanca Alcalá Ruiz** (BAR), quien toma tremenda fuerza luego de su triunfo electoral en Puebla y el de su partido a nivel nacional.

Primero, Alcalá, derrotó a **Javier López Zavala** en la disputa por la candidatura al Senado; posteriormente, se alzó como primera en la fórmula del tricolor; luego, recompuso su relación con el gobernador del estado y, al final, le puso el cascabel al gato ganando de manera contundente la elección.

Otro mensaje interesante que se deja con el nuevo encargo de Carlos Sánchez, es la posible negociación que pudiera empezar a tener el gobernador, Rafael Moreno Valle, con el nuevo PRI, el de EPN.

Y es que el ex edil de San Martín dejó atrás a los alfiles que el mandatario poblano tenía considerados en el tricolor para hacerse cargo de la coordinación de diputados federales por Puebla, a **José Luis Márquez**, al propio Zavala y hasta a **Rocío García Olmedo**.

Esto, sin duda, se presta a la especulación y al futurismo político, toda vez que toma mucha fuerza la posibilidad de que el mandatario pudiera apoyar al PRI en la próxima elección local si las cosas se le complican en el PAN.

Otro mensaje, entre líneas, que dejan Estefan y Carlos Sánchez, es que San Martín Texmelucan seguirá siendo todo suyo. Así que alguien, por favor, que le diga al líder del Congreso, **Edgar Salomón Escorza**, que el escenario para convertirse en el próximo presidente municipal de su región, ya se le complicó.

Otras Posdatas:

* Nácer y sus brillantes ideas...

Quién sabe si el dislate del diputado local del Panal, **Enrique Nácer Hernández**, se deba a su poca capacidad como legislador, a su ignorancia como mexicano, a su placidez por la llegada de las fiestas patrias o a su pasión por la cacería furtiva.

Y es que nadie se ha podido explicar cómo es que el flamante legislador propuso la realización de dos Gritos de Independencia para Puebla en la última sesión de la Comisión Permanente del Congreso del Estado.

Una de dos, el diputado se quiso hacer el gracioso o, de plano, tiene correa.

No es posible que en el citado evento haya presentado un punto de acuerdo escrito del que no entendía nada, o del que quiso decir otra cosa que no era.

Habrá que recordarle a Chaparrón Bonaparte, perdón, al diputado Nácer, que los gobiernos estatal y municipal acordaron que el tradicional Grito de Independencia se lleve a cabo en el zócalo de la ciudad, como históricamente se ha hecho en todo el país.

Por piedad, que alguien le explique que un grito es lo mismo que una "arenga en la que se cite a los héroes nacionales o de Independencia".

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-poeyu-ey-EsEyf%20i&id=2100>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Morenovallistas tergiversan la historia para justificar abusos

Cuando miles de familias en el estado están sufriendo el alza del precio de los alimentos, el desempleo, la inseguridad y la existencia de pésimos servicios públicos, resulta oprobioso que el Congreso local se consuma en frivolidades y llegue al extremo de tergiversar la historia de México para justificar un abuso del poder, como es organizar un segundo Grito de Independencia en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, inventando que ahora también el 15 de septiembre se puede festejar la Batalla del 5 de Mayo.

La decisión de hacer un segundo Grito en la zona de los Fuertes obedece exclusivamente a la lucha encarnizada que existe entre el panismo tradicional y los neopanismo de Casa Aguayo por el control del Partido Acción Nacional (PAN), y por ende, de los espacios de poder que se disputarán en la elección del año entrante. En ese

tenor, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas quiere opacar a como de lugar la figura del edil de la capital, Eduardo Rivera Pérez, sin importar las consecuencias. O mejor dicho, sin importar que ambos son del mismo partido político.

Parece que al gobernador le interesa más que Rivera Pérez no aparezca en la trasmisión de televisión que habrá la noche del 15 de septiembre, que no se le vea en el balcón principal, que no sea percibido por la opinión pública, que no sea ovacionado por la gente; que respetar una de las tradiciones más arraigadas del pueblo de México, que es la noche del Grito, la cual se empezó a celebrar al año siguiente de que surge la nación mexicana como consecuencia del movimiento de Independencia que culminó en 1821.

En todos los estados del país, incluida la Ciudad de México, el Grito es la fiesta cívica más popular y que se lleva a cabo en el zócalo o la plaza principal de cada municipio y de cada capital estatal. Es un esquema inalterable y que se ha vuelto una sólida tradición que se extiende hasta entre grupos de mexicanos en el extranjero. Solamente en Puebla se ha tenido la osadía, por no decir la torpeza o abuso, de renunciar a esa forma de organización.

Y todo, como parte de una trivial disputa política por la dirección de un partido político y la actitud de Moreno Valle de no compartir el poder, ni con los miembros del instituto político que lo llevo a la gubernatura.

Lo más patético es el papel del Congreso. En muchos temas fundamentales para la población de la entidad los diputados están ausentes. Por ejemplo nada se hace para intentar aliviar que miles de familias se ven imposibilitadas de alimentarse adecuadamente por el alza de precios, como es el caso del kilo de huevo. Pero en cambio los legisladores si están presentes para justificar la aberrante decisión de hacer un Grito de Independencia alterno.

El papel más penoso lo ha jugado Enrique Nacer Hernández, un diputado gris, que nunca ha destacado en nada en la presente legislatura y es un tráfuga del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ya que en ese partido inició su carrera y creció como político, pero como en los últimos años estaba en "la banca", se pasó al Partido Nueva Alianza (Panal), para convertirse en parte de la corte de Rafael Moreno Valle Rosas.

Nacer presentó ayer un exhorto para que, con "urgencia", el Congreso exhorte al gobernador a que cada año se hagan dos Gritos, uno en el zócalo para recordar la Independencia, y otro más en los Fuertes para recordar la Batalla del 5 de Mayo, pues sostuvo que ambos son acontecimientos fundacionales de la nación mexicana.

Tal situación plantea que Nacer requiere de clases urgentes de historia de México y que alguien le explique que la historia, las tradiciones, no se hace o se transforma por decretos o exhortos. Y mucho menos un Poder Legislativo puede modificarlos.

Ojalá que alguien le explique mínimamente que los hechos históricos son nacionales y son resultado de una construcción colectiva de quienes los vivieron. Que no es una construcción que se hace desde una oficina o por el dedo levantado de un grupo de diputados.

La Independencia y el 5 de Mayo son dos hechos históricos diferentes. Con actores distintos. Con circunstancias que en nada se asemejan. Y cada fecha tiene sendas festividades. Por tanto es un verdadero absurdo que ayer el Congreso haya votado, en la Comisión Permanente, el anodino exhorto que presentó Enrique Nacer Hernández.

Así como van las cosas, seguramente el Congreso ha de estar buscando nuevas modificaciones a la historia. Quizá se le ocurra eliminar a los indios de la batalla del 5 de Mayo, toda vez que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas no objetó que los hayan eliminado de un documental que sobre ese tema hizo Discovery Channel.

Y sobre todo porque a la clase política neoliberal que ocupa las principales carteras del gobierno de Moreno Valle les incomoda los indios. Creen que la solución a sus problemas es sacarlos de sus comunidades, quitarles sus tradiciones e identidad cultural. Por eso se tiene el proyecto de las Ciudades Rurales.

Así como van las cosas, tal vez el próximo año Enrique Nacer haga un nuevo exhorto para que ahora se haga un tercer Grito, y sea el 4 de julio, para que junto con Estados Unidos –nación que ha pisoteado la soberanía alimentaria de México– los mexicanos celebremos la Independencia de ambos países.

Tal vez se les ocurra que el 24 de diciembre también se festeje el día de la madre.

O que el 1 de Mayo sea el día del trabajo y el día de los patronos, ya que al final los primeros no cuentan porque ya casi no hay sindicatos que los defiendan.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/morenovallistas-tergiversan-la-historia-para-justificar-abusos_id_12481.html

(Editorial)

Cuando el estado se hace presente

Ante la tibieza del gobierno federal, el precio del huevo sigue escalando precios desorbitados y va arrastrando al resto de los productos de la canasta básica. En un efecto dominó, otros insumos y servicios están elevando

su costo como resultado de que ninguna institución pone freno a la especulación.

Hace tres décadas que el estado dejó de ser procurador y garante del beneficio de las mayorías en este país. Tal vez nunca logró abarcar a todos los sectores, pero sí hubo momentos en los que llegó a convertirse en una suerte de coraza para amplios sectores de la sociedad.

Hoy, la ausencia del Estado es evidente. Mejor dicho, su presencia sólo suele verse porque interviene en exclusiva para el beneficio de los grandes capitales. Lo que sucede con la alimentación en México es un ejemplo perfecto de esa injerencia perversa.

En efecto, mientras en asuntos como el incremento estratosférico de los precios en el kilo de blanquillo hay una omisión absoluta de la autoridad para establecer un precio justo y al alcance de todos, en entidades como Puebla, la Secretaría de Educación Pública publicita un programa de combate a la obesidad de estudiantes que en los hechos es la mascarada de una política de franca protección a los intereses económicos de las grandes empresas productoras de comida chatarra, las cuales tienen la venia y apoyo de la dependencia para expender sus mercancías, mientras a compañías pequeñas o de marcas poco conocidas se les veda el acceso a un mercado millonario.

Así, no se alienta el consumo de alimentos naturales o sanos, sino que, por el contrario, se apuntala la ganancia de firmas que producen comida a todas luces nociva para la salud de cualquiera.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuando-el-estado-se-hace-presente_id_12480.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

Al filo de las 19 horas los diputados federales priístas eligieron por unanimidad a Carlos Sánchez Romero como su nuevo coordinador, luego de la declinación de 2 de quienes buscaban esa nominación y con ello se empieza a ver la mano del virtual presidente de la República Enrique Peña Nieto en las decisiones del partido, que de nueva cuenta volverá a tener representante en Los Pinos.

José Luis Márquez, diputado por Zacatlán y Javier López Zavala, que llegó a San Lázaro por ir en la lista de plurinominales, se volvió a quedar en el camino, pues ya se frotaba las manos con la coordinación, creyendo que volvería por sus fueros, sin embargo, volvió a perder y tuvo que declinar tras la reunión en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI para dar paso a la designación del diputado por San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez.

Tampoco es desconocida la relación de Carlos Sánchez con Jorge Estefan Chidiac, el responsable de las finanzas de la campaña de Peña Nieto, y quien sin duda jugará una posición estratégica en el próximo gabinete federal, pues su capacidad probada pero sobre todo su lealtad, son cualidades que el nuevo presidente de México sin duda sabe reconocer.

Quien se encuentra en el mejor momento es Enrique Agüera Ibáñez, cuya fortaleza sigue atrayendo a los partidos políticos para ofrecerle alguna postulación para algún cargo de elección popular, sin embargo, él sigue firme al frente de la BUAP.

Ese indudable peso que mantiene el rector desde el año pasado cuando el PRI pretendía su postulación para el Senado de la República, ha generado un sinnúmero de especulaciones: que si ahora buscará la presidencia municipal tan ansiada por muchos por ser de casi 5 años; que si se incorporará al gabinete de Peña Nieto y las que se sumen en los próximos meses, hasta que vuelva a iniciar de manera formal el proceso electoral para el próximo año.

Hay que recordar que fue precisamente el capricho de Javier López Zavala lo que llevó a Enrique Agüera a decidir su permanencia en la BUAP, sin embargo, hoy el escenario es diferente.

Lo cierto es que Enrique Agüera sigue siendo un personaje que, quien lo postule para el cargo que sea, no estaría lejos de la victoria, sin embargo, por el momento seguirá sumando estrellas a favor de la Máxima Casa de Estudios, que recibirá, por cuarta ocasión el distintivo de la certificadora internacional Moody's por el buen manejo de sus finanzas y el ejercicio transparente de los recursos.

CONFETI...Andrés Manuel López Obrador ahora fue contra el presidente Felipe Calderón...en su festival de la democracia en la Ciudad de México, lo emplazó a no reconocer el fallo que emita el Tribunal Electoral, sobre el proceso del pasado 1 de julio...ni hablar, está enfermo de poder y es poco tolerante a la frustración, como dirían los psicólogos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4763

(La Radiografía/Fabián Gómez)

¿Valor, Unidad y Libertad?

Parece que el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, no conoce ni siquiera el significado real de las palabras que fueron incluídas en el slogan que su gobierno ha desplegado en diversos espectaculares con motivo de los festejos del Grito de Independencia.

El slogan es "Valor, Unidad, Libertad".

Le voy a enumerar a Moreno Valle algunos valores que creo que de plano ha perdido por su forma de hacer política y de paso le recordaré por qué:

Honestidad: Por supuesto que el gobernador de Puebla no fue honesto en la pasada elección, pues prometió no meter la mano y terminó por ganarle la tentación privilegiando a candidatos afines a su proyecto.

Lealtad: También el gobernador poblano no fue leal con su partido (PAN), en las pasadas elecciones ni con su candidata Josefina Vázquez Mota, a quien terminó traicionando para apoyar a otros candidatos.

Respeto: Si algo no conoce Rafal Moreno Valle Rosas, es el respeto a quienes cree que son sus enemigos políticos.

Y es que en su afán de demostrar su poder, al alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez y a varios miembros del PAN, les ha hecho todo tipo de agravios que rayan en lo absurdo e innecesario.

Solidaridad: Moreno Valle solo es solidario con quien lo ve como su Dios y a quien le sirve con absoluta ceguera.

Tolerancia: Qué mejor ejemplo han vivido sus adversarios políticos que han sido perseguidos y encarcelados.

A quien no está con él simplemente está en su contra.

Para desgracia de varios, hasta a los militantes del PAN los ha encarcelado y amenazado.

Retomando el tema del slogan, en la palabra Unidad, parece que el mandatario estatal tampoco la conoce, pues ha sido el encargado de dividir a todos los actores políticos para tenerlos controlados y restarles fuerza.

Nuevamente a Moreno Valle lo menos que le interesa es tener unidad siquiera con los miembros del PAN y al alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez.

Es a ellos a quienes ha hecho más agravios y curiosamente son quienes más lo apoyaron en campaña.

Moreno Valle fue el principal artífice de dividir a priístas, panistas, verde ecologistas, perredistas, empresarios, funcionarios, universitarios, periodistas y todo tipo de actores que le incomoden.

Por eso es absolutamente falsa la unidad que intenta promover su administración. Bueno: Quizá sea la que tiene con sus colaboradores cercanos.

Y por último la palabra Libertad. Si por el gobernador fuera, seríamos esclavos o peones a los que se les daría solo de comer por trabajar por lo menos 18 horas diarias.

Ese es su estilo, ese es su gobierno.

Retomando el tan trillado tema de las dos fiestas que habrán de llevarse a cabo con motivo del Grito de Independencia y por capricho de Moreno Valle, bien vale la pena decir que parece que el gobernador no e cansa de derrochar los recursos públicos, por lo que hasta en una segunda fiesta pensó.

Lamentablemente los diputados locales le aprobaron este nuevo capricho aunque en todos los medios de comunicación (incluídos los que paga), lo estuvieron criticando.

Ese es el estilo de un hombre que parece que comienza a hacerle daño tanto poder.

La mano de Jorge Estefan

Quien dude que el poblano Jorge Estefan dejará pasar una sola está equivocado.

Ayer mismo demostró que será un hombre que tome importantes decisiones para el Estado de Puebla y al interior de su partido, el PRI.

El nombramiento de Carlos Sánchez como coordinador de los diputados federales del PRI es solo un aviso.

Jorge vendrá a recomponer y darle vida a un PRI sometido y a las órdenes del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

A finales de año vendrán las delegaciones y en el 2013 las alcaldías. Por supuesto, Jorge Estefan dará mucho de qué hablar.

Por cierto: ¿Saben quién le pedirá recursos? ¡El gobernador Moreno Valle!.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Es Manzanilla...

Ya lo dijo Carlos Salinas: no se hagan bolas...

Aquí en Puebla, el candidato es Manzanilla.

Pese a su pragmatismo, el gobernador va a empeñarse en proponer, poner e imponer al talentoso Fernando Manzanilla Prieto como su candidato a presidente municipal de Puebla, representando al Partido Acción Nacional. El secretario General de Gobierno sería candidato del PAN, PRD, PANAL, Compromiso por Puebla y desde luego, del morenovallismo.

Para ello, el gobernador diseñó varias estrategias:

1.- Impulsar a Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, para hacer creer que el será el candidato a presidente municipal. Es decir, Aguilar "le jala la marca" a Fernando Manzanilla para evitar golpes innecesarios al secretario de Gobierno.

2.- Hacer creer a la clase política que en la contienda también están Amy Camacho y Antonio Gali. De hecho están inscritos, pero no son favoritos del gobernador.

3.- El gobernador pretende que Manzanilla se convierta en alcalde de 3 años, para que desde esa posición, pueda convertirse en gobernador de un año 8 meses y tener el control del Estado con alcaldes, diputados y gobernador.

4.- La jugada está bien pensada. De hecho, es una jugada maestra si es que se consolida. Sería algo así como la ampliación del mandato de Rafael Moreno Valle. Con ello, Rafael podrían continuar con sus aspiraciones presidenciales para el año 2018 sin tener que detenerse a voltear a Puebla.

5.- Con Manzanilla en la presidencia municipal, la mayoría del Congreso y con Manzanilla de gobernador interino, la verdad es que su reino no tendrá fin. De paso es dueño de dos partidos políticos: Compromiso por Puebla y Nueva Alianza.

6.- Por ello, es que el candidato es Fernando Manzanilla. No se hagan bolas.

7.- Hay que recordar que Moreno Valle llega a Puebla como secretario de Finanzas en el año 1998 y se hace acompañar de tres integrantes de su primer círculo: Fernando Manzanilla, Marcelo García Almaguer y Cabalán Macari Alvaro. Los demás, se fueron sumando en el camino.

8.- Así es que ¿a quién va a querer imponer como presidente municipal de Puebla?.

9.- Lo de Aguilar sólo se lo creen aquellos que le creen al gobernador.

El Verdugo

Todos los gobernadores tienen sus planes de continuidad más allá de su mandato. El Verdugo dice: ya lo dijo Moreno Valle durante su campaña: gobernador, no pone gobernador.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

A huevo

Finalmente el gobierno federal actuó y anoche para frenar la especulación de avicultores e intermediarios que provocaron un alza desmedida del huevo mexicano, la secretaría de Economía autorizó la importación del huevo "libre de cualquier arancel sin importar el volumen y el país de procedencia". Desde ayer está permitida la entrada del producto sin aplicar impuesto alguno, incluso de naciones con las que no hay tratados de libre comercio.

Después de la gripe aviar que afectó a las granjas del estado de Jalisco –donde se produce más de la mitad del huevo que se consume en México- se desató un alza que superó al menudeo los 40 pesos el kilo, ante eso la respuesta gubernamental de ayer fue contundente: las puertas de la frontera mexicana quedaron abiertas hasta nuevo aviso sin precisar cuándo volverá a implementarse el arancel, el cual antes de este anuncio, era de 40 por ciento y el 25 por ciento para el huevo industrializado.

"Ni las afectaciones por la gripe aviar ni el incremento del grano y otros insumos son razones suficientes para el alza de precios o para el desabasto", precisó el secretario Bruno Ferrari quien consiguió el compromiso de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales de mantener precios bajos y accesibles a los consumidores tanto en el huevo como en el pan blanco y dulce.

Es más, el funcionario invitó a los consumidores a "que asistan a las tiendas del ANTAD y que hagan compras inteligentes y que si observan que el huevo mantiene sus precios caros no lo compren" el reto es estabilizar el kilo y que en tres semanas llegue a los 17 pesos el kilo, lo que es un golpe severo para los avicultores y Puebla es uno de los estados con importante producción del producto.

La crisis del huevo que se vive en el país desde la semana pasada ha desatado una ola inflacionaria que amenaza la estabilidad de la economía nacional, por más que las autoridades insistan en que es un fenómeno

coyuntural. El aumento de inmediato se reflejó en Puebla en el incremento del precio del pan de dulce cuya venta se desplomó hasta en un 40 por ciento y los panaderos estiman que tendrán que empezar a despedir a su personal.

Ayer mismo, ingresaron a México entre 300 y 400 toneladas de huevo industrializado procedente de Estados Unidos y para el gobierno existe colusión en el mercado de los avicultores, quienes insistían ayer por la mañana que el aumento en el precio del huevo era irreversible por el alza en el costo de los granos no sabían aún lo que les esperaba más noche.

Por lo pronto, como parte del plan para asegurar la producción de huevo y mantener su precio accesible, las secretarías de Economía y de Hacienda buscan diversificar la industria en el territorio nacional. Y es que hoy, 52 por ciento de la producción de huevo está concentrada en Jalisco, por lo que es necesario ampliar a otros estados la producción y evitar una concentración que ha generado costos altos para los consumidores.

Puebla puede salir beneficiada en el mediano plazo de esta diversificación porque el gobierno actual mientras pueda buscará otros estados donde producir huevo porque en los hechos rechazaron que los precios del producto sean irreversibles como señalan los avicultores de Jalisco.

Reducir el precio y mantenerlo estable fue una decisión económica y política del gobierno mexicano que abrió la libre importación del huevo. O lo que es lo mismo bajará su precio iiiia huevo!!!

<http://www.ngpuebla.com/node/36837#.UDYaXMEgTg>

(Angelopolitanas)

Finalmente el Comité Ejecutivo Nacional del PRI tomó la votación abierta y ayer al diputado por San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez, fue designado como el coordinador de los 13 legisladores federales poblanos y con ello también consolidó su posición y fuerza el secretario de Finanzas del CEN priista, el también poblano Jorge Estefan Chidiac.

Hay otro poblano en la dirigencia nacional priista, está en Gestión Social Juan Carlos Lastiri pero el acuerdo fue que Estefan impulsara a Sánchez y consiguió convencer a todos los que querían participar y se retiraron, prometió que va a sumar y no a polarizar a la fracción de Puebla, cuando en el CEN insisten en que "la unidad del PRI poblano es de cristal".

@

En su columna Capitanes de la sección de Negocios, el diario Reforma publicó ayer información sobre el tema Audi, que un día antes uno de sus periódicos hermanos -AM de León- había dado como un hecho que la sede de la próxima planta de la filial alemana será la entidad del Bajío.

Arranca con un título en forma de pregunta: "¿Audi en Guanajuato?" y continúa "¿Ya se vio manejando un Audi? Pues hay muchos que ya se ven, pero armándolos. Ayer (el martes pasado) anduvo por Guanajuato Bruno Ferrari, Secretario de Economía, quien fue bombardeado por preguntas al respecto.

"Ahí, él y Andreas Klinge, director de la Planta de Agregados de VW, holding de Audi, esquivaron cualquier declaración. ¿Qué salió de ahí? Que muchos dicen que Audi llegará al Puerto Interior de Guanajuato. De lo que hay certeza es de que (sic) la nueva planta viene a México y de que en septiembre revelarán su ubicación. La pregunta es: ¿ya perdió Puebla la pelea y habrá Grito en el Bajío?"

Ayer mismo, en un escueto comunicado de un párrafo la empresa Volkswagen de México desmintió la versión de que la decisión esté tomada a favor de esa entidad, y por lo visto solo son dos: Guanajuato y Puebla las que llegaron al final y sobre las que decidirá el consorcio, señalan que a más tardar en septiembre pero fuentes vinculadas a la armadora no descartan que haya anuncio la próxima semana. Veremos.

@

Una semana más, eso es lo que tendrán que esperar como máximo los priistas para que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declare Presidente Electo a Enrique Peña Nieto, lo que ya no descartan ni sus opositores. Será esta semana cuando definan la mayor parte de los recursos que impugnan la elección presidencial.

Para la próxima va la parte final y última presentada por Andrés Manuel López Obrador y tienen como plazo fatal del 31 de agosto para resolver. Se asegura que será de inmediato la entrega de la declaración a favor de Peña Nieto y con eso, ahora sí el regreso de los priistas a Los Pinos estará amarrado para el uno de diciembre.

@

En el PRD poblano todas las tribus andan apresuradas, inquietas y muy movidas, pero no por la decisión que vayan a tomar los magistrados del Tribunal Electoral, sobre los comicios presidenciales del uno de julio. Al contrario, las reuniones entre las corrientes están a la orden del día, les urge llegar acuerdos para la primera semana de septiembre, fecha en que se instalará su nuevo consejo estatal.

"Chuchos", "bejaranos", "cerezos", "francos" y otras flotas buscan hacer un bloque para repartirse la

presidencia, secretaria general y secretariado, así como la comisión política, la mesa directiva del consejo estatal y otras comisiones.

Nueva Izquierda sabe que la única forma en que puede perder su poder y el control que ha ostentado por más de 15 años sobre el PRD, es por la vía de los consejeros estatales, por eso su enfrentamiento con sus ex compañeros: Miguel Ángel de la Rosa y Julián Rendón de Foro Nuevo Sol; tampoco descuidan a la diputada federal electa, Roxana Luna Porquillo, dirigente de Alianza Democrática Nacional.

@

El Frente Estudiantil por una Educación para Todos (FEET) que tuvo un plantón en el zócalo de la ciudad, preparaba para hoy jueves un mitin, exposición grafitera y tocada de rock, sobre todo para llamar la atención, porque se desinflaron y los jóvenes universitarios no se sumaron a ellos.

Su estrategia "revolucionaria" y de supuesto martirio por la "educación de masas", fue un rotundo fracaso, ahora con la "solidaridad" de otras organizaciones "revolucionarias" pretenden presionar y endurecer su discurso seudo marxista. ¡¡¡Que miedo!!!

<http://www.ngpuebla.com/node/36838#.UDYa48EgfTg>

